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Ata da Sessão Ordinária do dia 10 de dezembro de 2013.

Às 17h25min, do dia 10 de dezembro de 2013, no Plenário da Câmara Municipal, sito a 

Avenida São Francisco, 320, Primavera, reuniram

vereadores: Adriano da Farmácia, Ayrton Zorzi, Braz Andrade, Dr. Paulo, Dulcinéia 

Costa, Flávio Alexandre, Gilberto Barreiro, Hamilton Magalhães, Hélio Carlos, Lilian 

Siqueira, Mário de Pinho, Maurício Tutty, Nei Borracheiro, Rafael Huhn e Wilson 

Tadeu Lopes. Aberta a Sessão, sob a proteção de Deus, a Presidente colocou em 

discussão a Ata da Sessão Ordinária do dia 03 de dezembro de 2013. Não havendo 

vereadores dispostos a discutir, a Ata foi aprovada por 14 (dez) votos. Em seguida, a 

Presidente falou sobre a entrega da placa comemorativa pelos 25 (vinte e cinco) anos da 

Escola Municipal Jandyra Tosta de Souza. Acredita que esta placa será anexada na nova 

escola, que recebeu recursos para a construção de um prédio. Ofereceu seu apoio à 

construção do prédio da escola. Parabenizou pelo trabalho realizado nas instituições. 

Em seguida, a Presidente determinou que o Secretário da Mesa Diretora procedesse à 

leitura dos expedientes encaminhados à Câmara. 

Ofício nº 510/2013 encaminhando o Projeto de Lei nº 577/2013, que "dispõe sobre a 

criação de vagas para o cargo de monitor 

inserção dos artigos 244-A e 244

revogação dos mesmos, em fase de redação final. 

texto modificado do Projeto de Lei nº 571/201

Secretaria de Educação solicitando a cessão do Plenarinho desta Casa, para a entrega 

dos certificados do Curso de Capacitação do Programa de Qualidade de Vida com 

Amor, no dia 10/12/2013, das 14h às 17h. 

Lei nº 576/13 altera a lei municipal nº 5.213/13, que dispõe sobre diretrizes 

orçamentárias de 2014 e dá outras providências. 

encaminhando o Projeto de Lei nº 561/2013, que "revoga as Leis Munici

4154/2003, 4478/2006 e 4605/2007, que autorizaram a doação dos imóveis registrados 

nas matrículas nº 19.200, 20.802 e 69.597 do Cartório Imobiliário local à empresa 

Biolab Sanus Farmacêutica LTDA. (CNPJ/MF: 49.475.833/0001

descumprimento dos encargos impostos." 
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Ata da Sessão Ordinária do dia 10 de dezembro de 2013. 

Às 17h25min, do dia 10 de dezembro de 2013, no Plenário da Câmara Municipal, sito a 

Avenida São Francisco, 320, Primavera, reuniram-se em Sessão Ordinária os seguintes 

vereadores: Adriano da Farmácia, Ayrton Zorzi, Braz Andrade, Dr. Paulo, Dulcinéia 

Flávio Alexandre, Gilberto Barreiro, Hamilton Magalhães, Hélio Carlos, Lilian 

Siqueira, Mário de Pinho, Maurício Tutty, Nei Borracheiro, Rafael Huhn e Wilson 

Tadeu Lopes. Aberta a Sessão, sob a proteção de Deus, a Presidente colocou em 

Sessão Ordinária do dia 03 de dezembro de 2013. Não havendo 

vereadores dispostos a discutir, a Ata foi aprovada por 14 (dez) votos. Em seguida, a 

Presidente falou sobre a entrega da placa comemorativa pelos 25 (vinte e cinco) anos da 

ra Tosta de Souza. Acredita que esta placa será anexada na nova 

escola, que recebeu recursos para a construção de um prédio. Ofereceu seu apoio à 

construção do prédio da escola. Parabenizou pelo trabalho realizado nas instituições. 

determinou que o Secretário da Mesa Diretora procedesse à 

leitura dos expedientes encaminhados à Câmara. EXPEDIENTE DO EXECUTIVO: 

Ofício nº 510/2013 encaminhando o Projeto de Lei nº 577/2013, que "dispõe sobre a 

criação de vagas para o cargo de monitor de creche". - Ofício nº 511/13 solicitando  a 

A e 244-B, no artigo 6º do Projeto de Lei nº 556/13, para 

revogação dos mesmos, em fase de redação final. - Ofício nº 508/13 encaminhando o 

texto modificado do Projeto de Lei nº 571/2013. - Ofício nº 533/2013 encaminhado pela 

Secretaria de Educação solicitando a cessão do Plenarinho desta Casa, para a entrega 

dos certificados do Curso de Capacitação do Programa de Qualidade de Vida com 

Amor, no dia 10/12/2013, das 14h às 17h. - Ofício n º 502/13 encaminhando Projeto de 

Lei nº 576/13 altera a lei municipal nº 5.213/13, que dispõe sobre diretrizes 

orçamentárias de 2014 e dá outras providências. - Ofício - Ofício nº 486/13 

encaminhando o Projeto de Lei nº 561/2013, que "revoga as Leis Munici

4154/2003, 4478/2006 e 4605/2007, que autorizaram a doação dos imóveis registrados 

nas matrículas nº 19.200, 20.802 e 69.597 do Cartório Imobiliário local à empresa 

Biolab Sanus Farmacêutica LTDA. (CNPJ/MF: 49.475.833/0001-06), em razão do 

imento dos encargos impostos." - Ofício nº 501/2013 encaminhando o Projeto 
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Às 17h25min, do dia 10 de dezembro de 2013, no Plenário da Câmara Municipal, sito a 

se em Sessão Ordinária os seguintes 

vereadores: Adriano da Farmácia, Ayrton Zorzi, Braz Andrade, Dr. Paulo, Dulcinéia 

Flávio Alexandre, Gilberto Barreiro, Hamilton Magalhães, Hélio Carlos, Lilian 

Siqueira, Mário de Pinho, Maurício Tutty, Nei Borracheiro, Rafael Huhn e Wilson 

Tadeu Lopes. Aberta a Sessão, sob a proteção de Deus, a Presidente colocou em 

Sessão Ordinária do dia 03 de dezembro de 2013. Não havendo 

vereadores dispostos a discutir, a Ata foi aprovada por 14 (dez) votos. Em seguida, a 

Presidente falou sobre a entrega da placa comemorativa pelos 25 (vinte e cinco) anos da 

ra Tosta de Souza. Acredita que esta placa será anexada na nova 

escola, que recebeu recursos para a construção de um prédio. Ofereceu seu apoio à 

construção do prédio da escola. Parabenizou pelo trabalho realizado nas instituições. 

determinou que o Secretário da Mesa Diretora procedesse à 

EXPEDIENTE DO EXECUTIVO: - 

Ofício nº 510/2013 encaminhando o Projeto de Lei nº 577/2013, que "dispõe sobre a 

Ofício nº 511/13 solicitando  a 

B, no artigo 6º do Projeto de Lei nº 556/13, para 

Ofício nº 508/13 encaminhando o 

Ofício nº 533/2013 encaminhado pela 

Secretaria de Educação solicitando a cessão do Plenarinho desta Casa, para a entrega 

dos certificados do Curso de Capacitação do Programa de Qualidade de Vida com 

º 502/13 encaminhando Projeto de 

Lei nº 576/13 altera a lei municipal nº 5.213/13, que dispõe sobre diretrizes 

Ofício nº 486/13 

encaminhando o Projeto de Lei nº 561/2013, que "revoga as Leis Municipais nº 

4154/2003, 4478/2006 e 4605/2007, que autorizaram a doação dos imóveis registrados 

nas matrículas nº 19.200, 20.802 e 69.597 do Cartório Imobiliário local à empresa 

06), em razão do 

Ofício nº 501/2013 encaminhando o Projeto 
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de Lei nº 575/2013 que "dispõe sobre a criação de vagas para cargo que menciona e dá 

outras providências". - Ofício nº 512/2013 encaminhando as Leis nº 5372/2013, 

5385/2013, 5386/2013, 5387/2013, 5388/2013, 5389/2013, 5390/2013, 5391/2013, 

5392/2013, 5394/2013 e Decreto nº 55/2013. 

Ata da Reunião do Conselho Municipal de Desenvolvimento Urbano 

solicitando a juntada da mesma ao Projet

encaminhando cópia da Ata da Reunião do Conselho Municipal de Desenvolvimento 

Urbano - COMDU, e solicitando a juntada ao Projeto de Lei nº 572/2013. 

515/2013 encaminhando cópia da Ata da Reunião do Con

Desenvolvimento Urbano 

573/2013. - Ofício nº 516/2013 encaminhando o Projeto de Lei nº 579/2013, que "altera 

a redação dos artigos 159, 160, 163 e 164, da Lei 1086/1971, de 09/11/1971

o Código Tributário Municipal, acrescenta o art. 164

Ofício nº 517/2013 encaminhando Proposta de Emenda à Lei Orgânica Municipal, que 

acrescenta os parágrafos 3º e 4º ao artigo 118." 

Projeto de Lei nº 578/2013, que "autoriza ao Chefe do Poder Executivo de Pouso Alegre 

a permutar imóvel com o patrimônio da União e dá outras providências." 

519/2013 encaminhando o Projeto de Lei nº 580/2013, que "altera o § 1º do art.

Lei nº 4.389/2005, para a finalidade de incluir o item 21, subitem 21.01." 

520/2013 encaminhando o Projeto de Lei nº 581/2013, que "isenta do recolhimento do 

Imposto sobre Serviços de Qualquer Natureza 

e dá outras providências." 

582/2013, que "dispõe sobre requisitos para aprovação de projetos para construção de 

edifícios-garagem e dá outras providências." 

Projeto de Lei nº 583/2013, que "altera o art. 184, 236, 238, 239 e 240 do Código 

Tributário Municipal (Lei nº 1086) e art. 1º, 2º e 4º da Lei nº 4.118/2002." 

EXPEDIENTE DE DIVERSOS: 

agradecendo o convite para a solen

Prof. Áurea Silveira Pereira", e justificando sua ausência devido a confraternização 

natalina dos militares da unidade. 
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de Lei nº 575/2013 que "dispõe sobre a criação de vagas para cargo que menciona e dá 

Ofício nº 512/2013 encaminhando as Leis nº 5372/2013, 

13, 5387/2013, 5388/2013, 5389/2013, 5390/2013, 5391/2013, 

5392/2013, 5394/2013 e Decreto nº 55/2013. - Ofício nº 513/13 encaminhando cópia da 

Ata da Reunião do Conselho Municipal de Desenvolvimento Urbano 

solicitando a juntada da mesma ao Projeto de Lei nº 571/2013. - Ofício nº 514/2013 

encaminhando cópia da Ata da Reunião do Conselho Municipal de Desenvolvimento 

COMDU, e solicitando a juntada ao Projeto de Lei nº 572/2013. 

515/2013 encaminhando cópia da Ata da Reunião do Conselho Municipal de 

Desenvolvimento Urbano - COMDU, e solicitando a juntada ao Projeto de Lei nº 

Ofício nº 516/2013 encaminhando o Projeto de Lei nº 579/2013, que "altera 

a redação dos artigos 159, 160, 163 e 164, da Lei 1086/1971, de 09/11/1971

o Código Tributário Municipal, acrescenta o art. 164-A e dá outras providências." 

Ofício nº 517/2013 encaminhando Proposta de Emenda à Lei Orgânica Municipal, que 

acrescenta os parágrafos 3º e 4º ao artigo 118." - Ofício nº 518/2013 encami

Projeto de Lei nº 578/2013, que "autoriza ao Chefe do Poder Executivo de Pouso Alegre 

a permutar imóvel com o patrimônio da União e dá outras providências." 

519/2013 encaminhando o Projeto de Lei nº 580/2013, que "altera o § 1º do art.

Lei nº 4.389/2005, para a finalidade de incluir o item 21, subitem 21.01." 

520/2013 encaminhando o Projeto de Lei nº 581/2013, que "isenta do recolhimento do 

Imposto sobre Serviços de Qualquer Natureza - ISSQN a Viação Princesa do Sul L

e dá outras providências." - Ofício nº 521/2013 encaminhando o Projeto de Lei nº 

582/2013, que "dispõe sobre requisitos para aprovação de projetos para construção de 

garagem e dá outras providências." - Ofício nº 522/2013 encaminhando o 

to de Lei nº 583/2013, que "altera o art. 184, 236, 238, 239 e 240 do Código 

Tributário Municipal (Lei nº 1086) e art. 1º, 2º e 4º da Lei nº 4.118/2002." 

EXPEDIENTE DE DIVERSOS: - Ofício nº 226/13 do Comandante do 20º BPM 

agradecendo o convite para a solenidade de outorga da "Medalha de Mérito Educacional 

Prof. Áurea Silveira Pereira", e justificando sua ausência devido a confraternização 

natalina dos militares da unidade. - Ofício encaminhado pelo Conselho Municipal dos 
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de Lei nº 575/2013 que "dispõe sobre a criação de vagas para cargo que menciona e dá 

Ofício nº 512/2013 encaminhando as Leis nº 5372/2013, 

13, 5387/2013, 5388/2013, 5389/2013, 5390/2013, 5391/2013, 

Ofício nº 513/13 encaminhando cópia da 

Ata da Reunião do Conselho Municipal de Desenvolvimento Urbano - COMDU e 

Ofício nº 514/2013 

encaminhando cópia da Ata da Reunião do Conselho Municipal de Desenvolvimento 

COMDU, e solicitando a juntada ao Projeto de Lei nº 572/2013. - Ofício nº 

selho Municipal de 

COMDU, e solicitando a juntada ao Projeto de Lei nº 

Ofício nº 516/2013 encaminhando o Projeto de Lei nº 579/2013, que "altera 

a redação dos artigos 159, 160, 163 e 164, da Lei 1086/1971, de 09/11/1971, que institui 

A e dá outras providências." - 

Ofício nº 517/2013 encaminhando Proposta de Emenda à Lei Orgânica Municipal, que 

Ofício nº 518/2013 encaminhando o 

Projeto de Lei nº 578/2013, que "autoriza ao Chefe do Poder Executivo de Pouso Alegre 

a permutar imóvel com o patrimônio da União e dá outras providências." - Ofício nº 

519/2013 encaminhando o Projeto de Lei nº 580/2013, que "altera o § 1º do art. 16, da 

Lei nº 4.389/2005, para a finalidade de incluir o item 21, subitem 21.01." - Ofício nº 

520/2013 encaminhando o Projeto de Lei nº 581/2013, que "isenta do recolhimento do 

ISSQN a Viação Princesa do Sul LTDA 

Ofício nº 521/2013 encaminhando o Projeto de Lei nº 

582/2013, que "dispõe sobre requisitos para aprovação de projetos para construção de 

Ofício nº 522/2013 encaminhando o 

to de Lei nº 583/2013, que "altera o art. 184, 236, 238, 239 e 240 do Código 

Tributário Municipal (Lei nº 1086) e art. 1º, 2º e 4º da Lei nº 4.118/2002." 

Ofício nº 226/13 do Comandante do 20º BPM 

idade de outorga da "Medalha de Mérito Educacional 

Prof. Áurea Silveira Pereira", e justificando sua ausência devido a confraternização 

Ofício encaminhado pelo Conselho Municipal dos 
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Direitos da Criança e do Adolescente

repasse do Fundeb. - Comunicado do Ministério da Educação referente à liberação de 

recursos financeiros para a execução de programas do Fundo Nacional de 

Desenvolvimento da Educação, no valor total de R$ 262.9

AMESP solicitando a cessão do plenarinho desta Casa, para a realização de uma 

Assembleia Geral Ordinária, que ocorrerá dia 13 dezembro das 09h às 12h. 

encaminhado pela empresa Autopista Fernão Dias para apresentar respo

encaminhado pelo Ver. Nei Borracheiro, e prestar as informações solicitadas. 

6529/2013 encaminhado pela Coordenadoria

Ministério das Comunicações, requerendo documentação para que seja concedid

autorização para operar o Canal da Cidadania. 

Políticas para Mulheres e de Promoção dos Direitos Humanos para reunião de 

implantação do "Programa amigo Prefeito da Criança". 

LEGISLATIVO: INDICAÇÃO: Veread

Solicita ao Departamento de Obras que seja providenciado o tapa buracos no bairro 

Jardim Aeroporto, na Avenida Aeroporto. 

operação tapa buracos no bairro Morumbi, em toda a su

ruas em que passam os circulares. 

bairro Colina Verde, em toda a sua extensão, principalmente nas ruas em que passam os 

circulares. - Nº 00699/2013: Solicita seja providencia

Jatobá, na Avenida Gil Teixeira, em toda a sua extensão. 

providenciado operação tapa buracos no bairro Faisqueira, na Avenida Antonio 

Scodeler, em especial na frente do Mosteiro de São Bento

Departamento de Trânsito que seja providenciada sinalização de preferencial entre a 

Avenida Aeroporto e a Rua 19 de Outubro no Bairro Aeroporto. 

Solicita que seja providenciada operação tapa buracos no bairro

Avenida Major Rubens Storino, em frente ao Instituto Filippo Smaldone. MOÇÃO: 

00384/2013: Moção de Aplauso ao Projeto Estação das Artes (Festival Cultural de 

Pouso Alegre - 2013). - Nº 00385/2013: MOÇÃO DE PESAR aos familiares da Sr

Maria Rezende Almeida , pelo seu falecimento. 
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Direitos da Criança e do Adolescente, comunicando as medidas tomadas em relação ao 

Comunicado do Ministério da Educação referente à liberação de 

recursos financeiros para a execução de programas do Fundo Nacional de 

Desenvolvimento da Educação, no valor total de R$ 262.983,11. - Ofício nº 32/13 da 

AMESP solicitando a cessão do plenarinho desta Casa, para a realização de uma 

Assembleia Geral Ordinária, que ocorrerá dia 13 dezembro das 09h às 12h. 

encaminhado pela empresa Autopista Fernão Dias para apresentar respo

encaminhado pelo Ver. Nei Borracheiro, e prestar as informações solicitadas. 

6529/2013 encaminhado pela Coordenadoria-Geral de Radiodifusão Comunitária do 

Ministério das Comunicações, requerendo documentação para que seja concedid

autorização para operar o Canal da Cidadania. - Convite da Secretaria Especial de 

Políticas para Mulheres e de Promoção dos Direitos Humanos para reunião de 

implantação do "Programa amigo Prefeito da Criança". EXPEDIENTE DO 

INDICAÇÃO: Vereador(a) Nei Borracheiro: - Nº 00696/2013: 

Solicita ao Departamento de Obras que seja providenciado o tapa buracos no bairro 

Jardim Aeroporto, na Avenida Aeroporto. - Nº 00697/2013: Solicita seja realizada 

operação tapa buracos no bairro Morumbi, em toda a sua extensão, principalmente nas 

ruas em que passam os circulares. - Nº 00698/2013: Solicita operação tapa buracos no 

bairro Colina Verde, em toda a sua extensão, principalmente nas ruas em que passam os 

Nº 00699/2013: Solicita seja providenciada operação tapa buracos no bairro 

Jatobá, na Avenida Gil Teixeira, em toda a sua extensão. - Nº 00700/2013: Solicita seja 

providenciado operação tapa buracos no bairro Faisqueira, na Avenida Antonio 

Scodeler, em especial na frente do Mosteiro de São Bento. - Nº 00701/2013: Solicita ao 

Departamento de Trânsito que seja providenciada sinalização de preferencial entre a 

Avenida Aeroporto e a Rua 19 de Outubro no Bairro Aeroporto. - 

Solicita que seja providenciada operação tapa buracos no bairro Jardim Canadá, na 

Avenida Major Rubens Storino, em frente ao Instituto Filippo Smaldone. MOÇÃO: 

00384/2013: Moção de Aplauso ao Projeto Estação das Artes (Festival Cultural de 

Nº 00385/2013: MOÇÃO DE PESAR aos familiares da Sr

Maria Rezende Almeida , pelo seu falecimento. - Nº 00386/2013: Moção de Aplauso à 
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, comunicando as medidas tomadas em relação ao 

Comunicado do Ministério da Educação referente à liberação de 

recursos financeiros para a execução de programas do Fundo Nacional de 

Ofício nº 32/13 da 

AMESP solicitando a cessão do plenarinho desta Casa, para a realização de uma 

Assembleia Geral Ordinária, que ocorrerá dia 13 dezembro das 09h às 12h. - Ofício 

encaminhado pela empresa Autopista Fernão Dias para apresentar resposta ao ofício 

encaminhado pelo Ver. Nei Borracheiro, e prestar as informações solicitadas. - Ofício nº 

Geral de Radiodifusão Comunitária do 

Ministério das Comunicações, requerendo documentação para que seja concedida 

Convite da Secretaria Especial de 

Políticas para Mulheres e de Promoção dos Direitos Humanos para reunião de 

EXPEDIENTE DO 

Nº 00696/2013: 

Solicita ao Departamento de Obras que seja providenciado o tapa buracos no bairro 

Nº 00697/2013: Solicita seja realizada 

a extensão, principalmente nas 

Nº 00698/2013: Solicita operação tapa buracos no 

bairro Colina Verde, em toda a sua extensão, principalmente nas ruas em que passam os 

da operação tapa buracos no bairro 

Nº 00700/2013: Solicita seja 

providenciado operação tapa buracos no bairro Faisqueira, na Avenida Antonio 

Nº 00701/2013: Solicita ao 

Departamento de Trânsito que seja providenciada sinalização de preferencial entre a 

 Nº 00702/2013: 

Jardim Canadá, na 

Avenida Major Rubens Storino, em frente ao Instituto Filippo Smaldone. MOÇÃO: - Nº 

00384/2013: Moção de Aplauso ao Projeto Estação das Artes (Festival Cultural de 

Nº 00385/2013: MOÇÃO DE PESAR aos familiares da Sra. 

Nº 00386/2013: Moção de Aplauso à 
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doutora Elen Cecília Duarte Frugoli. 

DIA DO SAMBA “Encontro de Bambas”. 

sargento Sérgio Dantes Rosa. 

Souza Rosa. - Nº 00390/2013: MOÇÃO DE APLAUSO a Alexsander Wendel Garcia. 

Nº 00391/2013: MOÇÃO DE APLAUSO a Mariana Ayumi Nagata. 

MOÇÃO DE APLAUSO a Irineu Pereira P. Junior. 

APLAUSO a Larissa Paulo Paulino. 

Flaviane Brunhara de Almeida. 

Augusto Rodrigues. - Nº 00396/2013: MOÇÃO DE APLAUSO a André Fillipe de Góes 

Silva. - Nº 00397/2013: MOÇÃO DE APLAUSO a Daniel Augusto J. Venâncio. 

00398/2013: MOÇÃO DE APLAUSO a Henrique da Fonseca Simões. 

00399/2013: MOÇÃO DE APLAUSO a Breno Santiago. 

DE APLAUSO a Amanda Jacinto Santos. 

Gabriel Augusto de Faria. -

Vieira de Assis. - Nº 00403/2013: MOÇÃO DE RECONHECIMENTO à Escola 

Municipal Professora Maria Barbosa. 

RECONHECIMENTO à Escola Municipal Antônio M

MOÇÃO DE RECONHECIMENTO à Escola Municipal Anita Faria Amaral. 

00406/2013: MOÇÃO DE RECONHECIMENTO à Escola Municipal Dr. Ângelo 

Cônsoli. - Nº 00407/2013: MOÇÃO DE RECONHECIMENTO à Escola Municipal 

Dom Otávio. - Nº 00408/2013:

Municipal Josefa Azevedo Torres. PROJETO: 

autoria do(a) Vereador(a) Nei Borracheiro: DISPÕE SOBRE A COLOCAÇÃO DE 

PLACAS INDICATIVAS NAS ESTRADAS VICINAIS DO MUNICÍPIO  E DÁ 

OUTRAS PROVIDENCIAS. REQUERIMENTO: 

autoria do(a) Vereador(a) Rafael  Huhn: Votação única do Projeto de Lei nº 571/2013. 

Requerimento Nº 00050/2013 de autoria do(a) Vereador(a) Rafael  Huhn: Votação 

única do Projeto de Lei nº 572/2013. 

Vereador(a) Rafael  Huhn: Votação única do Projeto de Lei nº 573/2013. EMENDAS: 

Emenda Nº 001 ao Projeto de Lei Nº 00566/2013 de autoria do(a) Vereador(a) Braz 
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doutora Elen Cecília Duarte Frugoli. - Nº 00387/2013: MOÇÃO DE APLAUSO  ao 8º 

DIA DO SAMBA “Encontro de Bambas”. - Nº 00388/2013: Moção de Aplauso ao 1º 

ntes Rosa. - Nº 00389/2013: MOÇÃO DE APLAUSO a Diogo de 

Nº 00390/2013: MOÇÃO DE APLAUSO a Alexsander Wendel Garcia. 

Nº 00391/2013: MOÇÃO DE APLAUSO a Mariana Ayumi Nagata. - 

MOÇÃO DE APLAUSO a Irineu Pereira P. Junior. - Nº 00393/2013: MOÇÃO DE 

APLAUSO a Larissa Paulo Paulino. - Nº 00394/2013: MOÇÃO DE APLAUSO a 

Flaviane Brunhara de Almeida. - Nº 00395/2013: MOÇÃO DE APLAUSO a Luan 

Nº 00396/2013: MOÇÃO DE APLAUSO a André Fillipe de Góes 

013: MOÇÃO DE APLAUSO a Daniel Augusto J. Venâncio. 

00398/2013: MOÇÃO DE APLAUSO a Henrique da Fonseca Simões. 

00399/2013: MOÇÃO DE APLAUSO a Breno Santiago. - Nº 00400/2013: MOÇÃO 

DE APLAUSO a Amanda Jacinto Santos. - Nº 00401/2013: MOÇÃO DE APL

- Nº 00402/2013: MOÇÃO DE APLAUSO a Thyago Wirlley 

Nº 00403/2013: MOÇÃO DE RECONHECIMENTO à Escola 

Municipal Professora Maria Barbosa. - Nº 00404/2013: MOÇÃO DE 

RECONHECIMENTO à Escola Municipal Antônio Mariosa. - Nº 00405/2013: 

MOÇÃO DE RECONHECIMENTO à Escola Municipal Anita Faria Amaral. 

00406/2013: MOÇÃO DE RECONHECIMENTO à Escola Municipal Dr. Ângelo 

Nº 00407/2013: MOÇÃO DE RECONHECIMENTO à Escola Municipal 

Nº 00408/2013: MOÇÃO DE RECONHECIMENTO à Escola 

Municipal Josefa Azevedo Torres. PROJETO: - Projeto de Lei Nº 07044/2013 de 

autoria do(a) Vereador(a) Nei Borracheiro: DISPÕE SOBRE A COLOCAÇÃO DE 

PLACAS INDICATIVAS NAS ESTRADAS VICINAIS DO MUNICÍPIO  E DÁ 

CIAS. REQUERIMENTO: - Requerimento Nº 00049/2013 de 

autoria do(a) Vereador(a) Rafael  Huhn: Votação única do Projeto de Lei nº 571/2013. 

Requerimento Nº 00050/2013 de autoria do(a) Vereador(a) Rafael  Huhn: Votação 

única do Projeto de Lei nº 572/2013. - Requerimento Nº 00051/2013 de autoria do(a) 

Vereador(a) Rafael  Huhn: Votação única do Projeto de Lei nº 573/2013. EMENDAS: 

Emenda Nº 001 ao Projeto de Lei Nº 00566/2013 de autoria do(a) Vereador(a) Braz 
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Nº 00387/2013: MOÇÃO DE APLAUSO  ao 8º 

Nº 00388/2013: Moção de Aplauso ao 1º 

Nº 00389/2013: MOÇÃO DE APLAUSO a Diogo de 

Nº 00390/2013: MOÇÃO DE APLAUSO a Alexsander Wendel Garcia. - 

 Nº 00392/2013: 

0393/2013: MOÇÃO DE 

Nº 00394/2013: MOÇÃO DE APLAUSO a 

Nº 00395/2013: MOÇÃO DE APLAUSO a Luan 

Nº 00396/2013: MOÇÃO DE APLAUSO a André Fillipe de Góes 

013: MOÇÃO DE APLAUSO a Daniel Augusto J. Venâncio. - Nº 

00398/2013: MOÇÃO DE APLAUSO a Henrique da Fonseca Simões. - Nº 

Nº 00400/2013: MOÇÃO 

Nº 00401/2013: MOÇÃO DE APLAUSO a 

Nº 00402/2013: MOÇÃO DE APLAUSO a Thyago Wirlley 

Nº 00403/2013: MOÇÃO DE RECONHECIMENTO à Escola 

Nº 00404/2013: MOÇÃO DE 

Nº 00405/2013: 

MOÇÃO DE RECONHECIMENTO à Escola Municipal Anita Faria Amaral. - Nº 

00406/2013: MOÇÃO DE RECONHECIMENTO à Escola Municipal Dr. Ângelo 

Nº 00407/2013: MOÇÃO DE RECONHECIMENTO à Escola Municipal 

MOÇÃO DE RECONHECIMENTO à Escola 

Projeto de Lei Nº 07044/2013 de 

autoria do(a) Vereador(a) Nei Borracheiro: DISPÕE SOBRE A COLOCAÇÃO DE 

PLACAS INDICATIVAS NAS ESTRADAS VICINAIS DO MUNICÍPIO  E DÁ 

Requerimento Nº 00049/2013 de 

autoria do(a) Vereador(a) Rafael  Huhn: Votação única do Projeto de Lei nº 571/2013. - 

Requerimento Nº 00050/2013 de autoria do(a) Vereador(a) Rafael  Huhn: Votação 

Requerimento Nº 00051/2013 de autoria do(a) 

Vereador(a) Rafael  Huhn: Votação única do Projeto de Lei nº 573/2013. EMENDAS: 

Emenda Nº 001 ao Projeto de Lei Nº 00566/2013 de autoria do(a) Vereador(a) Braz 
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Andrade: ACRESCENTA O § 4º DO ARTIGO 23 DO PROJETO D

– QUE DISPÕE SOBRE OS NOVOS PARÂMETROS URBANÍSTICOS DA 

CIDADE DE POUSO ALEGRE, DANDO NOVA REDAÇÃO AOS ANEXOS 3 E 4 

DA LEI 4872/09 – LEI DE USO E OCUPAÇÃO DE SOLO URBANO E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 

autoria do(a) Vereador(a) Braz Andrade: ACRESCENTA O § 4º AO ARTIGO 23 DO 

PROJETO DE LEI Nº 566/2013 

PARÂMETROS URBANÍSTICOS DA CIDADE DE POUSO ALEGRE, DANDO 

NOVA REDAÇÃO AOS ANEXOS 3 E 4 DA LEI 4872/09 

OCUPAÇÃO DE SOLO URBANO E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 

003 ao Substitutivo ao Projeto de Lei Nº 00550/2013 de autoria do Vereador Hamilton 

Magalhães: MODIFICA DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA AO QUADRO DE 

DETALHAMENTO DE DESPESA POR FONTE DE RECURSO DO PROJETO DE

LEI 550/2013, QUE ESTIMA A RECEITA E FIXA A DESPESA DO MUNICÍPIO 

PARA O EXERCÍCIO DE 2014. 

00550/2013 de autoria do Vereador Maurício Tutty: MODIFICA DOTAÇÃO 

ORÇAMENTÁRIA AO QUADRO DE DETALHAMENTO DE DE

FONTE DE RECURSO DO PROJETO DE LEI 550/2013, QUE ESTIMA A RECEITA 

E FIXA A DESPESA DO MUNICÍPIO PARA O EXERCÍCIO DE 2014. 

005 ao Substitutivo ao Projeto de Lei Nº 00550/2013 de autoria do Vereador Ayrton 

Zorzi: MODIFICA DOTAÇÃO ORÇAME

DETALHAMENTO DE DESPESA POR FONTE DE RECURSO DO PROJETO DE 

LEI 550/2013, QUE ESTIMA A RECEITA E FIXA A DESPESA DO MUNICÍPIO 

PARA O EXERCÍCIO DE 2014. 

autoria do Vereador Adriano da Farm

AO ARTIGO 1º DO PROJETO DE LEI Nº 559/13 

2º DA LEI MUNICIPAL Nº 1075/71 QUE “DISPÕE SOBRE DOAÇÃO DE 

TERRENO DO PATRIMÔNIO MUNICIPAL À RÁDIO CLUBE DE POUSO 

ALEGRE S/A – PRJ-7”. A Presidente Du

encaminhamento de um ofício para o Poder Executivo, Conselho Municipal do Fundeb, 
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Andrade: ACRESCENTA O § 4º DO ARTIGO 23 DO PROJETO DE LEI Nº 566/2013 

QUE DISPÕE SOBRE OS NOVOS PARÂMETROS URBANÍSTICOS DA 

CIDADE DE POUSO ALEGRE, DANDO NOVA REDAÇÃO AOS ANEXOS 3 E 4 

LEI DE USO E OCUPAÇÃO DE SOLO URBANO E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS. - Emenda Nº 002 ao Projeto de Lei Nº 00566/

autoria do(a) Vereador(a) Braz Andrade: ACRESCENTA O § 4º AO ARTIGO 23 DO 

PROJETO DE LEI Nº 566/2013 – QUE DISPÕE SOBRE OS NOVOS 

PARÂMETROS URBANÍSTICOS DA CIDADE DE POUSO ALEGRE, DANDO 

NOVA REDAÇÃO AOS ANEXOS 3 E 4 DA LEI 4872/09 – LEI DE USO E 

UPAÇÃO DE SOLO URBANO E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 

003 ao Substitutivo ao Projeto de Lei Nº 00550/2013 de autoria do Vereador Hamilton 

Magalhães: MODIFICA DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA AO QUADRO DE 

DETALHAMENTO DE DESPESA POR FONTE DE RECURSO DO PROJETO DE

LEI 550/2013, QUE ESTIMA A RECEITA E FIXA A DESPESA DO MUNICÍPIO 

PARA O EXERCÍCIO DE 2014. - Emenda Nº 004 ao Substitutivo ao Projeto de Lei Nº 

00550/2013 de autoria do Vereador Maurício Tutty: MODIFICA DOTAÇÃO 

ORÇAMENTÁRIA AO QUADRO DE DETALHAMENTO DE DE

FONTE DE RECURSO DO PROJETO DE LEI 550/2013, QUE ESTIMA A RECEITA 

E FIXA A DESPESA DO MUNICÍPIO PARA O EXERCÍCIO DE 2014. 

005 ao Substitutivo ao Projeto de Lei Nº 00550/2013 de autoria do Vereador Ayrton 

Zorzi: MODIFICA DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA AO QUADRO DE 

DETALHAMENTO DE DESPESA POR FONTE DE RECURSO DO PROJETO DE 

LEI 550/2013, QUE ESTIMA A RECEITA E FIXA A DESPESA DO MUNICÍPIO 

PARA O EXERCÍCIO DE 2014. - Emenda Nº 001 ao Projeto de Lei Nº 00559/2013 de 

autoria do Vereador Adriano da Farmácia: ACRESCENTA O PARAGRAFO 1º e 2º 

AO ARTIGO 1º DO PROJETO DE LEI Nº 559/13 – QUE ¨REVOGA O § 2º DO ART 

2º DA LEI MUNICIPAL Nº 1075/71 QUE “DISPÕE SOBRE DOAÇÃO DE 

TERRENO DO PATRIMÔNIO MUNICIPAL À RÁDIO CLUBE DE POUSO 

7”. A Presidente Dulcinéia Costa afirmou que pedirá o 

encaminhamento de um ofício para o Poder Executivo, Conselho Municipal do Fundeb, 
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E LEI Nº 566/2013 

QUE DISPÕE SOBRE OS NOVOS PARÂMETROS URBANÍSTICOS DA 

CIDADE DE POUSO ALEGRE, DANDO NOVA REDAÇÃO AOS ANEXOS 3 E 4 

LEI DE USO E OCUPAÇÃO DE SOLO URBANO E DÁ 

Emenda Nº 002 ao Projeto de Lei Nº 00566/2013 de 

autoria do(a) Vereador(a) Braz Andrade: ACRESCENTA O § 4º AO ARTIGO 23 DO 

QUE DISPÕE SOBRE OS NOVOS 

PARÂMETROS URBANÍSTICOS DA CIDADE DE POUSO ALEGRE, DANDO 

LEI DE USO E 

UPAÇÃO DE SOLO URBANO E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. - Emenda Nº 

003 ao Substitutivo ao Projeto de Lei Nº 00550/2013 de autoria do Vereador Hamilton 

Magalhães: MODIFICA DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA AO QUADRO DE 

DETALHAMENTO DE DESPESA POR FONTE DE RECURSO DO PROJETO DE 

LEI 550/2013, QUE ESTIMA A RECEITA E FIXA A DESPESA DO MUNICÍPIO 

Emenda Nº 004 ao Substitutivo ao Projeto de Lei Nº 

00550/2013 de autoria do Vereador Maurício Tutty: MODIFICA DOTAÇÃO 

ORÇAMENTÁRIA AO QUADRO DE DETALHAMENTO DE DESPESA POR 

FONTE DE RECURSO DO PROJETO DE LEI 550/2013, QUE ESTIMA A RECEITA 

E FIXA A DESPESA DO MUNICÍPIO PARA O EXERCÍCIO DE 2014. - Emenda Nº 

005 ao Substitutivo ao Projeto de Lei Nº 00550/2013 de autoria do Vereador Ayrton 

NTÁRIA AO QUADRO DE 

DETALHAMENTO DE DESPESA POR FONTE DE RECURSO DO PROJETO DE 

LEI 550/2013, QUE ESTIMA A RECEITA E FIXA A DESPESA DO MUNICÍPIO 

Emenda Nº 001 ao Projeto de Lei Nº 00559/2013 de 

ácia: ACRESCENTA O PARAGRAFO 1º e 2º 

QUE ¨REVOGA O § 2º DO ART 

2º DA LEI MUNICIPAL Nº 1075/71 QUE “DISPÕE SOBRE DOAÇÃO DE 

TERRENO DO PATRIMÔNIO MUNICIPAL À RÁDIO CLUBE DE POUSO 

lcinéia Costa afirmou que pedirá o 

encaminhamento de um ofício para o Poder Executivo, Conselho Municipal do Fundeb, 
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Sipromag e Assessoria Jurídica da Casa, para estudos devidos sobre o que está 

acontecendo, em relação aos recursos do Fundeb que devem ser 

leitura do expediente, a Presidente Dulcinéia Costa informou os vereadores a respeito de 

uma minuta de reforma da Lei Orgânica Municipal. Comunicou ainda que não haveria 

uso da tribuna, conforme disposição do Regimento Interno. Pass

eleição da Mesa Diretora, Sessão Legislativa 2014. Declarou que há o registro de 

apenas uma chapa. Colocou em única votação a eleição da Mesa Diretora, sendo 

aprovada por 11 (onze) votos a 4 (quatro) . Votos contrários dos vereadores A

Farmácia, Dr. Paulo, Hamilton Magalhães e Lilian Siqueira. O Ver. Dr. Paulo requisitou 

a leitura dos votos contrários. A Presidente Dulcinéia Costa parabenizou a nova Mesa 

Diretora. Acredita que trabalharão em prol da comunidade. Afirmou que deve

experiência dos seus companheiros. Em seguida, usou da palavra o Presidente eleito, 

Ver. Gilberto Barreiro, disse que está agradecido pelos votos recebidos. Citou Tancredo 

Neves, afirmando que não tem inimigos políticos. Parabenizou a Presidente D

Costa pelo trabalho realizado durante o ano de 2013. Parabenizou a Mesa Diretora. 

Falou que a democracia confere a possibilidade de exercer o poder em nome do povo. 

Parabenizou os vereadores Ayrton Zorzi e Mário de Pinho pelo trabalho realizado. 

Parabenizou também os vereadores Wilson Tadeu Lopes e Flávio Alexandre, que 

conheceu quando criança, e hoje sentará ao seu lado. Cumprimentou o Ver. Hélio 

Carlos, que tem compromisso sério com o município. Destacou ainda o trabalho dos 

vereadores Rafael Huhn e Maurício Tutty. Agradeceu também o voto do Ver. Braz 

Andrade. Falou sobre o trabalho dos vereadores Adriano da Farmácia, Dr. Paulo, Lilian 

Siqueira, e Hamilton Magalhães, que são seus adversários políticos. Agradeceu o 

Prefeito Municipal, que tem deixa

defenderá o trabalho do Poder Executivo. A Presidente Dulcinéia Costa passou a 

discussão e votação da matéria constante da 

7041/2013 que dispõe sobre a reorganização administrativa 

de Pouso Alegre, transforma, cria e extingue cargos e institui as escalas de 

vencimentos básicos. Não havendo vereadores dispostos a discutir, o projeto foi 

colocado em 2ª votação, sendo aprovado por 12 (doze) votos a 2 (dois).Votos con

 
CÂMARA MUNICIPAL DE POUSO ALEGRE

     Estado de Minas Gerais

Av. São Francisco, nº 320 - Primavera - Pouso Alegre - MG - 37.550
6500 / 3429-6501 - Fax: (35) 3429-6550 - e-mail: cmpa@cmpa.mg.gov.br

 

Sipromag e Assessoria Jurídica da Casa, para estudos devidos sobre o que está 

acontecendo, em relação aos recursos do Fundeb que devem ser repassados. Encerrada a 

leitura do expediente, a Presidente Dulcinéia Costa informou os vereadores a respeito de 

uma minuta de reforma da Lei Orgânica Municipal. Comunicou ainda que não haveria 

uso da tribuna, conforme disposição do Regimento Interno. Passou em seguida para a 

eleição da Mesa Diretora, Sessão Legislativa 2014. Declarou que há o registro de 

apenas uma chapa. Colocou em única votação a eleição da Mesa Diretora, sendo 

aprovada por 11 (onze) votos a 4 (quatro) . Votos contrários dos vereadores A

Farmácia, Dr. Paulo, Hamilton Magalhães e Lilian Siqueira. O Ver. Dr. Paulo requisitou 

a leitura dos votos contrários. A Presidente Dulcinéia Costa parabenizou a nova Mesa 

Diretora. Acredita que trabalharão em prol da comunidade. Afirmou que deve

experiência dos seus companheiros. Em seguida, usou da palavra o Presidente eleito, 

Ver. Gilberto Barreiro, disse que está agradecido pelos votos recebidos. Citou Tancredo 

Neves, afirmando que não tem inimigos políticos. Parabenizou a Presidente D

Costa pelo trabalho realizado durante o ano de 2013. Parabenizou a Mesa Diretora. 

Falou que a democracia confere a possibilidade de exercer o poder em nome do povo. 

Parabenizou os vereadores Ayrton Zorzi e Mário de Pinho pelo trabalho realizado. 

arabenizou também os vereadores Wilson Tadeu Lopes e Flávio Alexandre, que 

conheceu quando criança, e hoje sentará ao seu lado. Cumprimentou o Ver. Hélio 

Carlos, que tem compromisso sério com o município. Destacou ainda o trabalho dos 

n e Maurício Tutty. Agradeceu também o voto do Ver. Braz 

Andrade. Falou sobre o trabalho dos vereadores Adriano da Farmácia, Dr. Paulo, Lilian 

Siqueira, e Hamilton Magalhães, que são seus adversários políticos. Agradeceu o 

Prefeito Municipal, que tem deixado sua marca em Pouso Alegre. Destacou que 

defenderá o trabalho do Poder Executivo. A Presidente Dulcinéia Costa passou a 

discussão e votação da matéria constante da Ordem do Dia. Projeto de Lei nº 

7041/2013 que dispõe sobre a reorganização administrativa da Câmara Municipal 

de Pouso Alegre, transforma, cria e extingue cargos e institui as escalas de 

Não havendo vereadores dispostos a discutir, o projeto foi 

, sendo aprovado por 12 (doze) votos a 2 (dois).Votos con
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Sipromag e Assessoria Jurídica da Casa, para estudos devidos sobre o que está 

repassados. Encerrada a 

leitura do expediente, a Presidente Dulcinéia Costa informou os vereadores a respeito de 

uma minuta de reforma da Lei Orgânica Municipal. Comunicou ainda que não haveria 

ou em seguida para a 

eleição da Mesa Diretora, Sessão Legislativa 2014. Declarou que há o registro de 

apenas uma chapa. Colocou em única votação a eleição da Mesa Diretora, sendo 

aprovada por 11 (onze) votos a 4 (quatro) . Votos contrários dos vereadores Adriano da 

Farmácia, Dr. Paulo, Hamilton Magalhães e Lilian Siqueira. O Ver. Dr. Paulo requisitou 

a leitura dos votos contrários. A Presidente Dulcinéia Costa parabenizou a nova Mesa 

Diretora. Acredita que trabalharão em prol da comunidade. Afirmou que deve muito à 

experiência dos seus companheiros. Em seguida, usou da palavra o Presidente eleito, 

Ver. Gilberto Barreiro, disse que está agradecido pelos votos recebidos. Citou Tancredo 

Neves, afirmando que não tem inimigos políticos. Parabenizou a Presidente Dulcinéia 

Costa pelo trabalho realizado durante o ano de 2013. Parabenizou a Mesa Diretora. 

Falou que a democracia confere a possibilidade de exercer o poder em nome do povo. 

Parabenizou os vereadores Ayrton Zorzi e Mário de Pinho pelo trabalho realizado. 

arabenizou também os vereadores Wilson Tadeu Lopes e Flávio Alexandre, que 

conheceu quando criança, e hoje sentará ao seu lado. Cumprimentou o Ver. Hélio 

Carlos, que tem compromisso sério com o município. Destacou ainda o trabalho dos 

n e Maurício Tutty. Agradeceu também o voto do Ver. Braz 

Andrade. Falou sobre o trabalho dos vereadores Adriano da Farmácia, Dr. Paulo, Lilian 

Siqueira, e Hamilton Magalhães, que são seus adversários políticos. Agradeceu o 

do sua marca em Pouso Alegre. Destacou que 

defenderá o trabalho do Poder Executivo. A Presidente Dulcinéia Costa passou a 

Projeto de Lei nº 

da Câmara Municipal 

de Pouso Alegre, transforma, cria e extingue cargos e institui as escalas de 

Não havendo vereadores dispostos a discutir, o projeto foi 

, sendo aprovado por 12 (doze) votos a 2 (dois).Votos contrários 
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dos vereadores Hélio Carlos e Lilian Siqueira.O Ver. Hélio Carlos afirmou que desde o 

primeiro mandato, luta pela equiparação dos salários na Câmara Municipal. Afirmou 

que não houve equiparação dos salários. Citou que alguns cargos estão sendo cria

defende a equiparação.A Ver. Lilian Siqueira endossou as palavras do Ver.Hélio Carlos, 

pois não houve equiparação dos salários dos assessores. Pediu que no próximo ano 

fosse melhorado o salário dos assessores. A Ver. Dulcinéia Costa afirmou que não 

problemas, especialmente em relação à imprensa, colocando

explicar o conteúdo do projeto.

altera o § 7º do art. 13 do Projeto de Lei nº 7042/2013

dispostos a discutir, o projeto foi colocado em 

(catorze) votos. Projeto de Lei nº 7042/2013 que dispõe sobre a reorganização 

administrativa da Câmara Municipal de Pouso Alegre, especificamente quanto aos 

cargos e funções comissionada

dispostos a discutir, o projeto foi colocado em 

(nove) votos a 04 (quatro). Votos contrários dos vereadores Adriano da Farmácia, Dr. 

Paulo, Lilian Siqueira e Hamilton Maga

de Lei nº 7043/2013 que modifica a redação do artigo 1º da Lei nº 5.125/2011 e do 

artigo 2º da Lei nº 4.517/2006, que estabelece normas para declaração de utilidade 

pública de associações, sociedades civis e fu

providências. Não havendo vereadores dispostos a discutir, o projeto foi colocado em 

2ª votação, sendo aprovado por 13 (treze) votos a 1 (um). Voto contrário do Ver. Hélio 

Carlos. Projeto de Lei nº 560/2013 que revo

4.671/2008 e dá outras providências

projeto foi colocado em 2ª votação

Votos contrários dos vereadores Hamilton Magalhães, Dr. Pa

e Lilian Siqueira. Projeto de Lei nº 565/2013 que institui o Sistema Municipal de 

Cultura de Pouso Alegre 

gestão, interrelações entre seus componentes, recursos humanos, fi

revogas as Leis Municipais números 4.576/2007, 4.802/2009, 4.915/2010 e 

5057/2011 e dá outras providências
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dos vereadores Hélio Carlos e Lilian Siqueira.O Ver. Hélio Carlos afirmou que desde o 

primeiro mandato, luta pela equiparação dos salários na Câmara Municipal. Afirmou 

que não houve equiparação dos salários. Citou que alguns cargos estão sendo cria

defende a equiparação.A Ver. Lilian Siqueira endossou as palavras do Ver.Hélio Carlos, 

pois não houve equiparação dos salários dos assessores. Pediu que no próximo ano 

fosse melhorado o salário dos assessores. A Ver. Dulcinéia Costa afirmou que não 

problemas, especialmente em relação à imprensa, colocando-se à disposição para 

explicar o conteúdo do projeto.Emenda nº 02 ao Projeto de Lei nº 7042/2013 que 

altera o § 7º do art. 13 do Projeto de Lei nº 7042/2013.Não havendo vereadores 

cutir, o projeto foi colocado em única votação, sendo aprovado por 14 

Projeto de Lei nº 7042/2013 que dispõe sobre a reorganização 

administrativa da Câmara Municipal de Pouso Alegre, especificamente quanto aos 

cargos e funções comissionadas e dá outras providências. Não havendo vereadores 

dispostos a discutir, o projeto foi colocado em 2ª votação, sendo aprovado por 09 

(nove) votos a 04 (quatro). Votos contrários dos vereadores Adriano da Farmácia, Dr. 

Paulo, Lilian Siqueira e Hamilton Magalhães. O Ver. Braz Andrade não votou. 

de Lei nº 7043/2013 que modifica a redação do artigo 1º da Lei nº 5.125/2011 e do 

artigo 2º da Lei nº 4.517/2006, que estabelece normas para declaração de utilidade 

pública de associações, sociedades civis e fundações, sem fins lucrativos e dá outras 

Não havendo vereadores dispostos a discutir, o projeto foi colocado em 

, sendo aprovado por 13 (treze) votos a 1 (um). Voto contrário do Ver. Hélio 

Projeto de Lei nº 560/2013 que revoga o artigo segundo da Lei nº 

4.671/2008 e dá outras providências. Não havendo vereadores dispostos a discutir, o 

2ª votação, sendo aprovado por 10 (dez) votos a 4 (quatro). 

Votos contrários dos vereadores Hamilton Magalhães, Dr. Paulo, Adriano da Farmácia 

Projeto de Lei nº 565/2013 que institui o Sistema Municipal de 

Cultura de Pouso Alegre - SMC, seus princípios, objetivos, organização, estrutura, 

gestão, interrelações entre seus componentes, recursos humanos, fi

revogas as Leis Municipais números 4.576/2007, 4.802/2009, 4.915/2010 e 

5057/2011 e dá outras providências. O Ver. Rafael Huhn afirmou que o projeto põe a 
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dos vereadores Hélio Carlos e Lilian Siqueira.O Ver. Hélio Carlos afirmou que desde o 

primeiro mandato, luta pela equiparação dos salários na Câmara Municipal. Afirmou 

que não houve equiparação dos salários. Citou que alguns cargos estão sendo criados, e 

defende a equiparação.A Ver. Lilian Siqueira endossou as palavras do Ver.Hélio Carlos, 

pois não houve equiparação dos salários dos assessores. Pediu que no próximo ano 

fosse melhorado o salário dos assessores. A Ver. Dulcinéia Costa afirmou que não tem 

se à disposição para 

Emenda nº 02 ao Projeto de Lei nº 7042/2013 que 

Não havendo vereadores 

, sendo aprovado por 14 

Projeto de Lei nº 7042/2013 que dispõe sobre a reorganização 

administrativa da Câmara Municipal de Pouso Alegre, especificamente quanto aos 

Não havendo vereadores 

, sendo aprovado por 09 

(nove) votos a 04 (quatro). Votos contrários dos vereadores Adriano da Farmácia, Dr. 

lhães. O Ver. Braz Andrade não votou. Projeto 

de Lei nº 7043/2013 que modifica a redação do artigo 1º da Lei nº 5.125/2011 e do 

artigo 2º da Lei nº 4.517/2006, que estabelece normas para declaração de utilidade 

ndações, sem fins lucrativos e dá outras 

Não havendo vereadores dispostos a discutir, o projeto foi colocado em 

, sendo aprovado por 13 (treze) votos a 1 (um). Voto contrário do Ver. Hélio 

ga o artigo segundo da Lei nº 

Não havendo vereadores dispostos a discutir, o 

, sendo aprovado por 10 (dez) votos a 4 (quatro). 

ulo, Adriano da Farmácia 

Projeto de Lei nº 565/2013 que institui o Sistema Municipal de 

SMC, seus princípios, objetivos, organização, estrutura, 

gestão, interrelações entre seus componentes, recursos humanos, financiamento, 

revogas as Leis Municipais números 4.576/2007, 4.802/2009, 4.915/2010 e 

O Ver. Rafael Huhn afirmou que o projeto põe a 
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cidade no Sistema Nacional de Cultura. Afirmou que haverá a liberação de recursos 

geridos no município, havendo deliberação pelos componentes do sistema. Não 

havendo vereadores dispostos a discutir, o projeto foi colocado em 

aprovado por 13 (treze) votos.  O Ver. Dr. Paulo não votou. O Ver. Flávio Alexandre 

lembrou que já trabalhou na Secretarias Municipal e Estadual de Cultura, onde observou 

a importância do trabalho do sistema. Recebeu inúmeros artistas que possuem planos 

para 2014. Acredita que a comunidade cultural receberá respaldo para trabalhar. 

Emenda nº 01 ao Projeto

Projeto de Lei nº 566/2013, que dispõe sobre os novos parâmetros urbanísticos da 

cidade de Pouso Alegre, dando nova redação aos anexos 3 e 4 da Lei 4.872/09 

de Uso e Ocupação de Solo Urbano e d

solicitou a retirada da emenda. A Presidente Dulcinéia Costa efetuou a retirada. 

de Lei nº 566/2013que dispõe sobre os novos parâmetros urbanísticos da cidade de 

Pouso Alegre, dando nova redação aos anexos

Ocupação de Solo Urbano e dá outras providências

Emenda nº 02, de autoria do Ver. Braz Andrade, que não foi incluída, por vício de 

iniciativa. Acredita que o assunto é pertinente, e pedi

questão. O Ver. MaurícioTutty lembrou que os parâmetros alteram a realidade do 

município. Destacou que a Emenda proposta peloVer. Braz Andrade tem a intenção de 

chamara a atenção para a transição entre as leis. Citou que

buscando fazer a transição para eliminar alguns problemas. Exemplificou a questão. 

Parabenizou a equipe técnica da Prefeitura. 

discutir, o projeto foi colocado em 

Ausente do Plenário o Ver. Hélio Carlos. 

a ampliação do perímetro urbano na região do bairro São João e dá outras 

providências. O Ver. MaurícioTutty falou que o projeto está ligadoà questão ambie

do município. Destacou o estabelecimento da ZPA

termos. Comentou que o estabelecimento da zona foi feito de forma equivocada, 

trazendo prejuízos a particulares e ao Poder Público. Declarou que o projeto faz a 

discussão para tentar solucionar, em termos técnicos. Destacou que outros projetos 
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cidade no Sistema Nacional de Cultura. Afirmou que haverá a liberação de recursos 

s no município, havendo deliberação pelos componentes do sistema. Não 

havendo vereadores dispostos a discutir, o projeto foi colocado em 2ª votação

aprovado por 13 (treze) votos.  O Ver. Dr. Paulo não votou. O Ver. Flávio Alexandre 

abalhou na Secretarias Municipal e Estadual de Cultura, onde observou 

a importância do trabalho do sistema. Recebeu inúmeros artistas que possuem planos 

para 2014. Acredita que a comunidade cultural receberá respaldo para trabalhar. 

Emenda nº 01 ao Projeto de Lei nº 566/2013que acrescenta o § 4º do artigo 23 do 

Projeto de Lei nº 566/2013, que dispõe sobre os novos parâmetros urbanísticos da 

cidade de Pouso Alegre, dando nova redação aos anexos 3 e 4 da Lei 4.872/09 

de Uso e Ocupação de Solo Urbano e dá outras providências. O Ver. Braz Andrade 

solicitou a retirada da emenda. A Presidente Dulcinéia Costa efetuou a retirada. 

de Lei nº 566/2013que dispõe sobre os novos parâmetros urbanísticos da cidade de 

Pouso Alegre, dando nova redação aos anexos 3 e 4 da Lei 4.872/09 

Ocupação de Solo Urbano e dá outras providências. O Ver. RafaelHuhnfalou sobre a 

Emenda nº 02, de autoria do Ver. Braz Andrade, que não foi incluída, por vício de 

iniciativa. Acredita que o assunto é pertinente, e pedirá para o Poder Executivo estudar a 

questão. O Ver. MaurícioTutty lembrou que os parâmetros alteram a realidade do 

município. Destacou que a Emenda proposta peloVer. Braz Andrade tem a intenção de 

chamara a atenção para a transição entre as leis. Citou que o Governo Municipal está 

buscando fazer a transição para eliminar alguns problemas. Exemplificou a questão. 

Parabenizou a equipe técnica da Prefeitura. Não havendo vereadores dispostos a 

discutir, o projeto foi colocado em 2ª votação, sendo aprovado por 1

Ausente do Plenário o Ver. Hélio Carlos. Projeto de Lei nº 567/2013 que dispõe sobre 

a ampliação do perímetro urbano na região do bairro São João e dá outras 

. O Ver. MaurícioTutty falou que o projeto está ligadoà questão ambie

do município. Destacou o estabelecimento da ZPA-1 no Plano Diretor, explicando seus 

termos. Comentou que o estabelecimento da zona foi feito de forma equivocada, 

trazendo prejuízos a particulares e ao Poder Público. Declarou que o projeto faz a 

são para tentar solucionar, em termos técnicos. Destacou que outros projetos 
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cidade no Sistema Nacional de Cultura. Afirmou que haverá a liberação de recursos 

s no município, havendo deliberação pelos componentes do sistema. Não 

2ª votação, sendo 

aprovado por 13 (treze) votos.  O Ver. Dr. Paulo não votou. O Ver. Flávio Alexandre 

abalhou na Secretarias Municipal e Estadual de Cultura, onde observou 

a importância do trabalho do sistema. Recebeu inúmeros artistas que possuem planos 

para 2014. Acredita que a comunidade cultural receberá respaldo para trabalhar. 

de Lei nº 566/2013que acrescenta o § 4º do artigo 23 do 

Projeto de Lei nº 566/2013, que dispõe sobre os novos parâmetros urbanísticos da 

cidade de Pouso Alegre, dando nova redação aos anexos 3 e 4 da Lei 4.872/09 – Lei 

. O Ver. Braz Andrade 

solicitou a retirada da emenda. A Presidente Dulcinéia Costa efetuou a retirada. Projeto 

de Lei nº 566/2013que dispõe sobre os novos parâmetros urbanísticos da cidade de 

3 e 4 da Lei 4.872/09 – Lei de Uso e 

. O Ver. RafaelHuhnfalou sobre a 

Emenda nº 02, de autoria do Ver. Braz Andrade, que não foi incluída, por vício de 

rá para o Poder Executivo estudar a 

questão. O Ver. MaurícioTutty lembrou que os parâmetros alteram a realidade do 

município. Destacou que a Emenda proposta peloVer. Braz Andrade tem a intenção de 

o Governo Municipal está 

buscando fazer a transição para eliminar alguns problemas. Exemplificou a questão. 

Não havendo vereadores dispostos a 

, sendo aprovado por 13 (treze) votos. 

Projeto de Lei nº 567/2013 que dispõe sobre 

a ampliação do perímetro urbano na região do bairro São João e dá outras 

. O Ver. MaurícioTutty falou que o projeto está ligadoà questão ambiental 

1 no Plano Diretor, explicando seus 

termos. Comentou que o estabelecimento da zona foi feito de forma equivocada, 

trazendo prejuízos a particulares e ao Poder Público. Declarou que o projeto faz a 

são para tentar solucionar, em termos técnicos. Destacou que outros projetos 
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deverão apresentar outras soluções.

projeto foi colocado em 2ª votação

Lei nº 575/2013 que dispõe sobre a criação de vagas para cargo que menciona e dá 

outras providências. O Ver. Rafael Huhn ressaltou que o município mais uma vez 

investe em educação. Parabenizou o Prefeito Municipal. O Ver. Adriano da Farmácia 

espera que o Poder Execut

que fosse dada condição de trabalho aos professores. A Ver. Dulcinéia Costa falou que 

os professores estão sendo nomeados, utilizando

professores fiquem tranqüilos. Fez referência ao Projeto de Lei nº 577/2013. Discorda 

do Ver. Adriano a respeito das condições de trabalho. A Ver. Lilian Siqueira questionou 

a respeito dos recursos para mobiliar as creches.A Ver. Dulcinéia Costa falou que a 

verba não foi liberada pelo banco. O Ver. Maurício Tutty falou que é investimento o 

recurso utilizado para a criação de novas vagas. Falou que há valorização dos 

professores, com o pagamento do piso. Comentou que é importante valorizar os 

professores. Destacou os benefícios rece

Dr. Paulo falou que os professores receberão agora como concursados, e não percebe 

investimento. Pediu reflexão sobre essa idéia.

discutir, o projeto foi colocado em 

Projeto de Lei nº 576/2013 que dispõe sobre diretrizes orçamentárias de 2014 e dá 

outras providências. Não havendo vereadores dispostos a discutir, o projeto foi 

colocado em 2ª votação, sendo aprovado por 14 (catorze)

7044/2013 que dispõesobre a colocação de placas indicativas nas estradas vicinais 

do município e dá outras providências

tem o objetivo de reduzir as dificuldades dos moradores da zona ru

de encontrar suas residências. O Ver. Wilson Tadeu Lopes parabenizou o Ver. Nei 

Borracheiro pelo projeto. Afirmou que os moradores da zona rural reconhecerão a 

importância do projeto, em que haverá a facilidade para entregas e reconhe

regiões. O Ver. Hélio Carlos parabenizou o Ver. Nei Borracheiro, lembrando que o ex

vereador Laércio Poteiro iniciou o zoneamento da zona rural. Afirmou que as 

denominações caberão aos vereadores. O Ver. MaurícioTutty afirmou que sempre 
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deverão apresentar outras soluções.Não havendo vereadores dispostos a discutir, o 

2ª votação, sendo aprovado por 14 (catorze) votos. 

2013 que dispõe sobre a criação de vagas para cargo que menciona e dá 

. O Ver. Rafael Huhn ressaltou que o município mais uma vez 

investe em educação. Parabenizou o Prefeito Municipal. O Ver. Adriano da Farmácia 

espera que o Poder Executivo possa estudar a data de inauguração das creches. Pediu 

que fosse dada condição de trabalho aos professores. A Ver. Dulcinéia Costa falou que 

os professores estão sendo nomeados, utilizando-se o concurso em aberto. Pediu que os 

ilos. Fez referência ao Projeto de Lei nº 577/2013. Discorda 

do Ver. Adriano a respeito das condições de trabalho. A Ver. Lilian Siqueira questionou 

a respeito dos recursos para mobiliar as creches.A Ver. Dulcinéia Costa falou que a 

pelo banco. O Ver. Maurício Tutty falou que é investimento o 

recurso utilizado para a criação de novas vagas. Falou que há valorização dos 

professores, com o pagamento do piso. Comentou que é importante valorizar os 

professores. Destacou os benefícios recebidos pelos professores concursados. O Ver. 

Dr. Paulo falou que os professores receberão agora como concursados, e não percebe 

investimento. Pediu reflexão sobre essa idéia.Não havendo vereadores dispostos a 

discutir, o projeto foi colocado em 2ª votação, sendo aprovado por 14 (catorze) votos. 

Projeto de Lei nº 576/2013 que dispõe sobre diretrizes orçamentárias de 2014 e dá 

Não havendo vereadores dispostos a discutir, o projeto foi 

, sendo aprovado por 14 (catorze) votos. Projeto de Lei nº 

7044/2013 que dispõesobre a colocação de placas indicativas nas estradas vicinais 

do município e dá outras providências. O Ver. Nei Borracheiro falou que o projeto 

tem o objetivo de reduzir as dificuldades dos moradores da zona rural, pela dificuldade 

de encontrar suas residências. O Ver. Wilson Tadeu Lopes parabenizou o Ver. Nei 

Borracheiro pelo projeto. Afirmou que os moradores da zona rural reconhecerão a 

importância do projeto, em que haverá a facilidade para entregas e reconhe

regiões. O Ver. Hélio Carlos parabenizou o Ver. Nei Borracheiro, lembrando que o ex

vereador Laércio Poteiro iniciou o zoneamento da zona rural. Afirmou que as 

denominações caberão aos vereadores. O Ver. MaurícioTutty afirmou que sempre 
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Não havendo vereadores dispostos a discutir, o 

, sendo aprovado por 14 (catorze) votos. Projeto de 

2013 que dispõe sobre a criação de vagas para cargo que menciona e dá 

. O Ver. Rafael Huhn ressaltou que o município mais uma vez 

investe em educação. Parabenizou o Prefeito Municipal. O Ver. Adriano da Farmácia 

ivo possa estudar a data de inauguração das creches. Pediu 

que fosse dada condição de trabalho aos professores. A Ver. Dulcinéia Costa falou que 

se o concurso em aberto. Pediu que os 

ilos. Fez referência ao Projeto de Lei nº 577/2013. Discorda 

do Ver. Adriano a respeito das condições de trabalho. A Ver. Lilian Siqueira questionou 

a respeito dos recursos para mobiliar as creches.A Ver. Dulcinéia Costa falou que a 

pelo banco. O Ver. Maurício Tutty falou que é investimento o 

recurso utilizado para a criação de novas vagas. Falou que há valorização dos 

professores, com o pagamento do piso. Comentou que é importante valorizar os 

bidos pelos professores concursados. O Ver. 

Dr. Paulo falou que os professores receberão agora como concursados, e não percebe 

Não havendo vereadores dispostos a 

sendo aprovado por 14 (catorze) votos. 

Projeto de Lei nº 576/2013 que dispõe sobre diretrizes orçamentárias de 2014 e dá 

Não havendo vereadores dispostos a discutir, o projeto foi 

Projeto de Lei nº 

7044/2013 que dispõesobre a colocação de placas indicativas nas estradas vicinais 

. O Ver. Nei Borracheiro falou que o projeto 

ral, pela dificuldade 

de encontrar suas residências. O Ver. Wilson Tadeu Lopes parabenizou o Ver. Nei 

Borracheiro pelo projeto. Afirmou que os moradores da zona rural reconhecerão a 

importância do projeto, em que haverá a facilidade para entregas e reconhecimento das 

regiões. O Ver. Hélio Carlos parabenizou o Ver. Nei Borracheiro, lembrando que o ex-

vereador Laércio Poteiro iniciou o zoneamento da zona rural. Afirmou que as 

denominações caberão aos vereadores. O Ver. MaurícioTutty afirmou que sempre 
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surpreende com seus projetos. Recomendou uma alteração no art. 1º, para a segunda 

votação. O Ver. Ayrton Zorzi parabenizou ainiciativa do Ver. Nei Borracheiro, falando 

sobre a importância. A Ver. Dulcinéia Costa comentou também sobre a importância, 

especificamente a respeito da facilitação da localização. O Ver. Rafael Huh parabenizou 

pelo projeto, pela importância para a comunidade rural. Parabenizou ainda pela atuação 

do Ver. Nei Borracheiro durante o ano.  A Ver. Dulcinéia Costa afirmou que a sugestão 

do Ver. MaurícioTuttyserá acatada e votada na segunda votação. 

vereadores dispostos a discutir, o projeto foi colocado em 

por 14 (catorze) votos. Substitutivo nº 01 ao Projeto de Lei nº 550/2013 que estima a 

receita e fixa a despesa do município de Pouso Alegre para exercício 2014

havendo vereadores dispostos a discutir, o projeto foi colocado em 

aprovado por 14 (catorze) votos. 

conselho municipal dos direitos d

4.512/2006 e dá outras providências

projeto foi colocado em 1ª votação

Mário de Pinho pediu vista ao Projeto de Lei

cumprido. O pedido de vista foi colocado em 

(oito) votos a 6 (seis). Votos contrários dos vereadores AyrtonZorzi, Gilberto Barreiro, 

Hélio Carlos, RafaelHuhn, Nei Borracheiro, Maurí

Dulcinéia Costa. Projeto de Lei nº 555/2013 que autoriza doação de terreno à 

Federação das Indústrias do Estado de Minas Gerais 

revoga a Lei 4.670/2008 e dá outras providências

que receberam o Sr. Novaes da Fiemg e o Presidente da Acipa. Afirmou que o Poder 

Executivo não fez a agenda para solucionar a questão através de uma conversa, antes de 

colocar em votação. O Ver. Hélio Carlos falou sobre o Projeto de Lei 4.670/2008, que 

doou o terreno à Acipa. Leu trecho do projeto, a respeito do início da obra, afirmando 

que a Acipa não fez nada no terreno. Declarou que o terreno não é da Acipa, e sim do 

município de Pouso Alegre. O Ver. Rafael Huhn falou sobre o Projeto de Lei nº 

555/2013. Endossou as palavras do Ver. Hélio Carlos. Destacou que a Fiemg já tem o 

recurso imediato. Afirmou que não devem entrar em discussão entre Acipa e Fiemg, e 
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nde com seus projetos. Recomendou uma alteração no art. 1º, para a segunda 

votação. O Ver. Ayrton Zorzi parabenizou ainiciativa do Ver. Nei Borracheiro, falando 

sobre a importância. A Ver. Dulcinéia Costa comentou também sobre a importância, 

e a respeito da facilitação da localização. O Ver. Rafael Huh parabenizou 

pelo projeto, pela importância para a comunidade rural. Parabenizou ainda pela atuação 

do Ver. Nei Borracheiro durante o ano.  A Ver. Dulcinéia Costa afirmou que a sugestão 

aurícioTuttyserá acatada e votada na segunda votação. 

vereadores dispostos a discutir, o projeto foi colocado em 1ª votação, sendo aprovado 

Substitutivo nº 01 ao Projeto de Lei nº 550/2013 que estima a 

despesa do município de Pouso Alegre para exercício 2014

havendo vereadores dispostos a discutir, o projeto foi colocado em 1ª votação

aprovado por 14 (catorze) votos. Projeto de Lei nº 554/2013 que reformula o 

conselho municipal dos direitos da pessoa com deficiência, instituído pela Lei 

4.512/2006 e dá outras providências. Não havendo vereadores dispostos a discutir, o 

1ª votação, sendo aprovado por 14 (catorze) votos. 

Mário de Pinho pediu vista ao Projeto de Lei nº 555/2013, já que o acordo não foi 

cumprido. O pedido de vista foi colocado em única votação, sendo rejeitada por 8 

(oito) votos a 6 (seis). Votos contrários dos vereadores AyrtonZorzi, Gilberto Barreiro, 

Hélio Carlos, RafaelHuhn, Nei Borracheiro, Maurício Tutty, Nei Borracheiro e 

Projeto de Lei nº 555/2013 que autoriza doação de terreno à 

Federação das Indústrias do Estado de Minas Gerais - FIEMG Regional Sul, 

revoga a Lei 4.670/2008 e dá outras providências. O Ver. Mário de Pinho afirm

que receberam o Sr. Novaes da Fiemg e o Presidente da Acipa. Afirmou que o Poder 

Executivo não fez a agenda para solucionar a questão através de uma conversa, antes de 

colocar em votação. O Ver. Hélio Carlos falou sobre o Projeto de Lei 4.670/2008, que 

doou o terreno à Acipa. Leu trecho do projeto, a respeito do início da obra, afirmando 

que a Acipa não fez nada no terreno. Declarou que o terreno não é da Acipa, e sim do 

município de Pouso Alegre. O Ver. Rafael Huhn falou sobre o Projeto de Lei nº 

13. Endossou as palavras do Ver. Hélio Carlos. Destacou que a Fiemg já tem o 

recurso imediato. Afirmou que não devem entrar em discussão entre Acipa e Fiemg, e 
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nde com seus projetos. Recomendou uma alteração no art. 1º, para a segunda 

votação. O Ver. Ayrton Zorzi parabenizou ainiciativa do Ver. Nei Borracheiro, falando 

sobre a importância. A Ver. Dulcinéia Costa comentou também sobre a importância, 

e a respeito da facilitação da localização. O Ver. Rafael Huh parabenizou 

pelo projeto, pela importância para a comunidade rural. Parabenizou ainda pela atuação 

do Ver. Nei Borracheiro durante o ano.  A Ver. Dulcinéia Costa afirmou que a sugestão 

aurícioTuttyserá acatada e votada na segunda votação. Não havendo 

, sendo aprovado 

Substitutivo nº 01 ao Projeto de Lei nº 550/2013 que estima a 

despesa do município de Pouso Alegre para exercício 2014. Não 

1ª votação, sendo 

Projeto de Lei nº 554/2013 que reformula o 

a pessoa com deficiência, instituído pela Lei 

Não havendo vereadores dispostos a discutir, o 

, sendo aprovado por 14 (catorze) votos. O Ver. 

nº 555/2013, já que o acordo não foi 

, sendo rejeitada por 8 

(oito) votos a 6 (seis). Votos contrários dos vereadores AyrtonZorzi, Gilberto Barreiro, 

cio Tutty, Nei Borracheiro e 

Projeto de Lei nº 555/2013 que autoriza doação de terreno à 

FIEMG Regional Sul, 

. O Ver. Mário de Pinho afirmou 

que receberam o Sr. Novaes da Fiemg e o Presidente da Acipa. Afirmou que o Poder 

Executivo não fez a agenda para solucionar a questão através de uma conversa, antes de 

colocar em votação. O Ver. Hélio Carlos falou sobre o Projeto de Lei 4.670/2008, que 

doou o terreno à Acipa. Leu trecho do projeto, a respeito do início da obra, afirmando 

que a Acipa não fez nada no terreno. Declarou que o terreno não é da Acipa, e sim do 

município de Pouso Alegre. O Ver. Rafael Huhn falou sobre o Projeto de Lei nº 

13. Endossou as palavras do Ver. Hélio Carlos. Destacou que a Fiemg já tem o 

recurso imediato. Afirmou que não devem entrar em discussão entre Acipa e Fiemg, e 
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sim nos benefícios da cidade. O Ver. Dr. Paulo falou que solidariza com o Ver. Mário 

de Pinho. Votará favoravelmente na primeira e pediu análise profunda para a segunda 

votação. Não vê motivos para votar correndo. Acredita que o “fator vermelho” entrou 

em ação. O Ver. Maurício Tutty discordou do Ver. Hélio Carlos, pois acredita que a 

Acipa trabalhou bastante para construir seu centro de convenção. Falou que o Governo 

Municipal cometeu um erro, já que vencido o prazo, houvesse acontecido a devolução 

do terreno. Falou que as instituições não podem ser preteridas, pois contribuem para o 

desenvolvimento do município. Deseja resolver a questão para não estender e causar 

prejuízos ao município. O Ver. Wilson Tadeu Lopes discordou do Ver. Dr. Paulo. 

Afirmou que a Fiemg iniciará a obra já em janeiro do próximo ano. Declarou que a 

Acipa não cumpriu o acordo, e 

construir. O Ver. Flávio Alexandre falou sobre as conversas com as partes. Destacou as 

oportunidades para as partes que beneficiariam o município. O Ver. Ayrton Zorzi 

questionou sobre o tamanho do empreendim

que foi oferecido à Acipa uma área de 15 (quinze) mil metros para a instalação da Acipa 

em local próximo ao outro. Destacou aspectos do contrato.  Falou que a Acipa teve três 

anos para construir no terreno doado pela

pleiteando este terreno, com perspectiva de construção do centro de eventos em poucos 

meses, por esta fato será favorável ao projeto em questão. O Ver. Hamilton Magalhães 

disse que este assunto já foi muito di

pretendida no tempo determinado em Lei, e agora tem que dar chance para a Fiemg. A 

Ver. Dulcinéia Costa disse que os vereadores estão votando a doação de terreno para 

Fiemg para construção do EXPOMINAS, que trará

município. Esclareceu que a Acipa que tinha este terreno não construiu em tempo hábil, 

mas nada impede que possam discutir outra doação de terreno para a Acipa em um 

futuro próximo. Lembrou que mesmo que o terreno não seja doad

de doação do terreno para Acipa não tem mais validade, visto que não cumpriu um dos 

artigos da Lei. A Ver. Lilian Siqueira disse que o terreno foi doado para a Acipa era de 

45 (quarenta e cinco) mil metros, e que neste projeto está sen

Fiemg e que não sabe se esta metragem será suficiente para a construção EXPOMINAS. 
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sim nos benefícios da cidade. O Ver. Dr. Paulo falou que solidariza com o Ver. Mário 

otará favoravelmente na primeira e pediu análise profunda para a segunda 

votação. Não vê motivos para votar correndo. Acredita que o “fator vermelho” entrou 

em ação. O Ver. Maurício Tutty discordou do Ver. Hélio Carlos, pois acredita que a 

bastante para construir seu centro de convenção. Falou que o Governo 

Municipal cometeu um erro, já que vencido o prazo, houvesse acontecido a devolução 

do terreno. Falou que as instituições não podem ser preteridas, pois contribuem para o 

o município. Deseja resolver a questão para não estender e causar 

prejuízos ao município. O Ver. Wilson Tadeu Lopes discordou do Ver. Dr. Paulo. 

Afirmou que a Fiemg iniciará a obra já em janeiro do próximo ano. Declarou que a 

Acipa não cumpriu o acordo, e o município está dando oportunidade para a Fiemg 

construir. O Ver. Flávio Alexandre falou sobre as conversas com as partes. Destacou as 

oportunidades para as partes que beneficiariam o município. O Ver. Ayrton Zorzi 

questionou sobre o tamanho do empreendimento proposto pela Acipa. Ficou sabendo 

que foi oferecido à Acipa uma área de 15 (quinze) mil metros para a instalação da Acipa 

em local próximo ao outro. Destacou aspectos do contrato.  Falou que a Acipa teve três 

anos para construir no terreno doado pela Prefeitura e não o fez, e agora, a Fiemg está 

pleiteando este terreno, com perspectiva de construção do centro de eventos em poucos 

meses, por esta fato será favorável ao projeto em questão. O Ver. Hamilton Magalhães 

disse que este assunto já foi muito discutido, e que a Acipa não construiu a sede 

pretendida no tempo determinado em Lei, e agora tem que dar chance para a Fiemg. A 

Ver. Dulcinéia Costa disse que os vereadores estão votando a doação de terreno para 

Fiemg para construção do EXPOMINAS, que trará grande benefício para nosso 

município. Esclareceu que a Acipa que tinha este terreno não construiu em tempo hábil, 

mas nada impede que possam discutir outra doação de terreno para a Acipa em um 

futuro próximo. Lembrou que mesmo que o terreno não seja doado para a Fiemg a Lei 

de doação do terreno para Acipa não tem mais validade, visto que não cumpriu um dos 

artigos da Lei. A Ver. Lilian Siqueira disse que o terreno foi doado para a Acipa era de 

45 (quarenta e cinco) mil metros, e que neste projeto está sendo doado 15 mil para a 

Fiemg e que não sabe se esta metragem será suficiente para a construção EXPOMINAS. 
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sim nos benefícios da cidade. O Ver. Dr. Paulo falou que solidariza com o Ver. Mário 

otará favoravelmente na primeira e pediu análise profunda para a segunda 

votação. Não vê motivos para votar correndo. Acredita que o “fator vermelho” entrou 

em ação. O Ver. Maurício Tutty discordou do Ver. Hélio Carlos, pois acredita que a 

bastante para construir seu centro de convenção. Falou que o Governo 

Municipal cometeu um erro, já que vencido o prazo, houvesse acontecido a devolução 

do terreno. Falou que as instituições não podem ser preteridas, pois contribuem para o 

o município. Deseja resolver a questão para não estender e causar 

prejuízos ao município. O Ver. Wilson Tadeu Lopes discordou do Ver. Dr. Paulo. 

Afirmou que a Fiemg iniciará a obra já em janeiro do próximo ano. Declarou que a 

o município está dando oportunidade para a Fiemg 

construir. O Ver. Flávio Alexandre falou sobre as conversas com as partes. Destacou as 

oportunidades para as partes que beneficiariam o município. O Ver. Ayrton Zorzi 

ento proposto pela Acipa. Ficou sabendo 

que foi oferecido à Acipa uma área de 15 (quinze) mil metros para a instalação da Acipa 

em local próximo ao outro. Destacou aspectos do contrato.  Falou que a Acipa teve três 

Prefeitura e não o fez, e agora, a Fiemg está 

pleiteando este terreno, com perspectiva de construção do centro de eventos em poucos 

meses, por esta fato será favorável ao projeto em questão. O Ver. Hamilton Magalhães 

scutido, e que a Acipa não construiu a sede 

pretendida no tempo determinado em Lei, e agora tem que dar chance para a Fiemg. A 

Ver. Dulcinéia Costa disse que os vereadores estão votando a doação de terreno para 

grande benefício para nosso 

município. Esclareceu que a Acipa que tinha este terreno não construiu em tempo hábil, 

mas nada impede que possam discutir outra doação de terreno para a Acipa em um 

o para a Fiemg a Lei 

de doação do terreno para Acipa não tem mais validade, visto que não cumpriu um dos 

artigos da Lei. A Ver. Lilian Siqueira disse que o terreno foi doado para a Acipa era de 

do doado 15 mil para a 

Fiemg e que não sabe se esta metragem será suficiente para a construção EXPOMINAS. 
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Não havendo vereadores dispostos a discutir, o projeto foi colocado em 

sendo aprovado por 13 (treze) votos a 2 (dois). Votos contrários do

de Pinho e Lilian Siqueira. 

houve a reunião entre o Poder Executivo e os vereadores, que foi prometida para o Sr. 

Alexandre Magno da Acipa, para discutirem esta questão, e por i

voto contrário.  O Ver. Flávio Alexandre justificou seu voto alegando que o Líder do 

Prefeito garantiu que a discussão com o Presidente da Acipa ainda irá acontecer, 

visando a negociação e doação de outro local para a construção dos 

O Ver. Ayrton Zorzi justificou seu voto, dizendo que o terreno que foi doado para Acipa 

era para construção de um Centro de Eventos, mas que outro terreno pode ser 

devidamente estudado para nova doação para esta finalidade.  O Ver. Raf

justificou seu voto, alegando que o Prefeito já conversou com o representante da Acipa 

em outra oportunidade, e ressaltou que este projeto não foi votado a toque de caixa.  

Declarou que houve reunião com o representante da Acipa e da Fiemg que def

seus pontos de vista. Afirmou que os vereadores têm que tomar suas decisões para o 

município. Destacou que no momento a FIEMG tem uma proposta muito relevante para 

o progresso e desenvolvimento da cidade, e que posteriormente irão verificar outra á

para Acipa, que também tem grande importância para o município. 

561/2013 que revoga as Leis Municipais nº 4.154/2003, 4.478/2006 e 4.605/2007, que 

autorizaram a doação dos imóveis registrados nas matrículas nº 19.200, 20.802 e 

69.597 do Cartório Imobiliário local à empresa Biolab Sanus Farmacêutica LTDA 

(CNPJ/MF: 49.475.833/0001

impostos.Não havendo vereadores dispostos a discutir, o projeto foi colocado em 

votação, sendo aprovado por 14 

voto alegando que este terreno em questão não está sendo utilizado para a finalidade 

para qual foi doado, e por isso este projeto de revogação da doação do terreno. 

Requerimento nº 49/2013 solicitando v

O requerimento foi colocado em única votação, sendo aprovado por 14 (catorze) votos. 

Projeto de Lei nº 571/2013 que revoga as alíneas 'a' e 'b', do inciso VII, do art. 24, 

o artigo 25, altera a redação do inciso 
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Não havendo vereadores dispostos a discutir, o projeto foi colocado em 

sendo aprovado por 13 (treze) votos a 2 (dois). Votos contrários dos vereadores Mário 

 O Ver. Mário de Pinho justificou seu voto, alegando que não 

houve a reunião entre o Poder Executivo e os vereadores, que foi prometida para o Sr. 

Alexandre Magno da Acipa, para discutirem esta questão, e por isso o projeto teve seu 

voto contrário.  O Ver. Flávio Alexandre justificou seu voto alegando que o Líder do 

Prefeito garantiu que a discussão com o Presidente da Acipa ainda irá acontecer, 

visando a negociação e doação de outro local para a construção dos centros de eventos.  

O Ver. Ayrton Zorzi justificou seu voto, dizendo que o terreno que foi doado para Acipa 

era para construção de um Centro de Eventos, mas que outro terreno pode ser 

devidamente estudado para nova doação para esta finalidade.  O Ver. Raf

justificou seu voto, alegando que o Prefeito já conversou com o representante da Acipa 

em outra oportunidade, e ressaltou que este projeto não foi votado a toque de caixa.  

Declarou que houve reunião com o representante da Acipa e da Fiemg que def

seus pontos de vista. Afirmou que os vereadores têm que tomar suas decisões para o 

município. Destacou que no momento a FIEMG tem uma proposta muito relevante para 

o progresso e desenvolvimento da cidade, e que posteriormente irão verificar outra á

para Acipa, que também tem grande importância para o município. Projeto de Lei nº 

561/2013 que revoga as Leis Municipais nº 4.154/2003, 4.478/2006 e 4.605/2007, que 

autorizaram a doação dos imóveis registrados nas matrículas nº 19.200, 20.802 e 

do Cartório Imobiliário local à empresa Biolab Sanus Farmacêutica LTDA 

(CNPJ/MF: 49.475.833/0001-06), em razão do descumprimento dos encargos 

.Não havendo vereadores dispostos a discutir, o projeto foi colocado em 

, sendo aprovado por 14 (catorze) votos. O Ver. Maurício Tutty justificou seu 

voto alegando que este terreno em questão não está sendo utilizado para a finalidade 

para qual foi doado, e por isso este projeto de revogação da doação do terreno. 

Requerimento nº 49/2013 solicitando votação única do Projeto de Lei nº 571/2013

O requerimento foi colocado em única votação, sendo aprovado por 14 (catorze) votos. 

Projeto de Lei nº 571/2013 que revoga as alíneas 'a' e 'b', do inciso VII, do art. 24, 

o artigo 25, altera a redação do inciso II, do art. 29, altera o parágrafo único do 
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Não havendo vereadores dispostos a discutir, o projeto foi colocado em 1ª votação, 

s vereadores Mário 

O Ver. Mário de Pinho justificou seu voto, alegando que não 

houve a reunião entre o Poder Executivo e os vereadores, que foi prometida para o Sr. 

sso o projeto teve seu 

voto contrário.  O Ver. Flávio Alexandre justificou seu voto alegando que o Líder do 

Prefeito garantiu que a discussão com o Presidente da Acipa ainda irá acontecer, 

centros de eventos.  

O Ver. Ayrton Zorzi justificou seu voto, dizendo que o terreno que foi doado para Acipa 

era para construção de um Centro de Eventos, mas que outro terreno pode ser 

devidamente estudado para nova doação para esta finalidade.  O Ver. Rafael Huhn 

justificou seu voto, alegando que o Prefeito já conversou com o representante da Acipa 

em outra oportunidade, e ressaltou que este projeto não foi votado a toque de caixa.  

Declarou que houve reunião com o representante da Acipa e da Fiemg que defenderam 

seus pontos de vista. Afirmou que os vereadores têm que tomar suas decisões para o 

município. Destacou que no momento a FIEMG tem uma proposta muito relevante para 

o progresso e desenvolvimento da cidade, e que posteriormente irão verificar outra área 

Projeto de Lei nº 

561/2013 que revoga as Leis Municipais nº 4.154/2003, 4.478/2006 e 4.605/2007, que 

autorizaram a doação dos imóveis registrados nas matrículas nº 19.200, 20.802 e 

do Cartório Imobiliário local à empresa Biolab Sanus Farmacêutica LTDA 

06), em razão do descumprimento dos encargos 

.Não havendo vereadores dispostos a discutir, o projeto foi colocado em 1ª 

(catorze) votos. O Ver. Maurício Tutty justificou seu 

voto alegando que este terreno em questão não está sendo utilizado para a finalidade 

para qual foi doado, e por isso este projeto de revogação da doação do terreno. 

otação única do Projeto de Lei nº 571/2013. 

O requerimento foi colocado em única votação, sendo aprovado por 14 (catorze) votos. 

Projeto de Lei nº 571/2013 que revoga as alíneas 'a' e 'b', do inciso VII, do art. 24, 

II, do art. 29, altera o parágrafo único do 
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art. 33, altera o inciso VI, do art. 37, todos da Lei Municipal n. 4.872/2010 (Lei do 

Uso e Ocupação do Solo Urbano)

projeto foi colocado em 

Requerimento nº 50/2013 solicitando votação única do Projeto de Lei nº 572/2013

O requerimento foi colocado em única votação, sendo aprovado por 14 (catorze) votos. 

Projeto de Lei nº 572/2013 que dispõe sobre a regularização 

irregularidades ou não licenciadas pela Prefeitura Municipal de Pouso Alegre

havendo vereadores dispostos a discutir, o projeto foi colocado em 

sendo aprovado por 14 (catorze) votos. O Ver. Maurício Tutty justificou seu v

alegando a importância deste projeto para dar condições de regularização de muitas 

construções efetuadas sem respeito a lei, devido a falta de informação e de fiscalização. 

O Ver. Wilson Tadeu Lopes justificou seu voto alegando que o projeto vem regula

situações antigas de construções irregulares, mas que tem um prazo de vigência, para 

não incentivar construções indevidas, que não seguem a legislação. O Ver.Mário de 

Pinho justificou seu voto alegando que este projeto é um grande passo para o municí

na regularização de construções que não seguiram a legislação. Pediu às pessoas que 

procurem informações antes de iniciarem construções, para evitar problemas futuros. 

Requerimento nº 51/2013 solicitando votação única do Projeto de Lei nº 573/2013

O requerimento foi colocado em única votação, sendo aprovado por 14 (catorze) votos. 

Projeto de Lei nº 573/2013 que dispõe sobre a outorga onerosa do direito de 

construir e dá outras providências

obrigatoriedade de cumprir os parâmetros urbanísiticos, acreditando que será um avanço 

para Pouso Alegre. Afirmou que será necessário para cumprir a lei, não incentivando o 

abuso e descumprimento da lei.Não havendo vereadores dispostos a discutir, o projeto 

foi colocado em única votação

Huhn agradeceu pelos votos favoráveis nos requerimentos e projetos. Afirmou que o 

Poder Executivo explicou os termos do projeto. Falou que em seu trabalho como Líder 

de Governo foi flexível para explicar os projetos e demonstrar o trabalho realizado pelo 

Poder Executivo. O Ver. MaurícioTutty afirmou que o projeto não deverá ser usado de 

maneira descabida, já que haverá um estoque, ou seja, um coeficiente para o uso da 
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art. 33, altera o inciso VI, do art. 37, todos da Lei Municipal n. 4.872/2010 (Lei do 

Uso e Ocupação do Solo Urbano).Não havendo vereadores dispostos a discutir, o 

projeto foi colocado em única votação, sendo aprovado por 14 (catorze) votos. 

Requerimento nº 50/2013 solicitando votação única do Projeto de Lei nº 572/2013

O requerimento foi colocado em única votação, sendo aprovado por 14 (catorze) votos. 

Projeto de Lei nº 572/2013 que dispõe sobre a regularização 

irregularidades ou não licenciadas pela Prefeitura Municipal de Pouso Alegre

havendo vereadores dispostos a discutir, o projeto foi colocado em 

sendo aprovado por 14 (catorze) votos. O Ver. Maurício Tutty justificou seu v

alegando a importância deste projeto para dar condições de regularização de muitas 

construções efetuadas sem respeito a lei, devido a falta de informação e de fiscalização. 

O Ver. Wilson Tadeu Lopes justificou seu voto alegando que o projeto vem regula

situações antigas de construções irregulares, mas que tem um prazo de vigência, para 

não incentivar construções indevidas, que não seguem a legislação. O Ver.Mário de 

Pinho justificou seu voto alegando que este projeto é um grande passo para o municí

na regularização de construções que não seguiram a legislação. Pediu às pessoas que 

procurem informações antes de iniciarem construções, para evitar problemas futuros. 

Requerimento nº 51/2013 solicitando votação única do Projeto de Lei nº 573/2013

requerimento foi colocado em única votação, sendo aprovado por 14 (catorze) votos. 

Projeto de Lei nº 573/2013 que dispõe sobre a outorga onerosa do direito de 

construir e dá outras providências. O Ver. Maurício Tutty afirmou que trará a 

cumprir os parâmetros urbanísiticos, acreditando que será um avanço 

para Pouso Alegre. Afirmou que será necessário para cumprir a lei, não incentivando o 

abuso e descumprimento da lei.Não havendo vereadores dispostos a discutir, o projeto 

nica votação, sendo aprovado por 14 (catorze) votos. O Ver. Rafael 

Huhn agradeceu pelos votos favoráveis nos requerimentos e projetos. Afirmou que o 

Poder Executivo explicou os termos do projeto. Falou que em seu trabalho como Líder 

para explicar os projetos e demonstrar o trabalho realizado pelo 

Poder Executivo. O Ver. MaurícioTutty afirmou que o projeto não deverá ser usado de 

maneira descabida, já que haverá um estoque, ou seja, um coeficiente para o uso da 
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art. 33, altera o inciso VI, do art. 37, todos da Lei Municipal n. 4.872/2010 (Lei do 

.Não havendo vereadores dispostos a discutir, o 

ovado por 14 (catorze) votos. 

Requerimento nº 50/2013 solicitando votação única do Projeto de Lei nº 572/2013. 

O requerimento foi colocado em única votação, sendo aprovado por 14 (catorze) votos. 

Projeto de Lei nº 572/2013 que dispõe sobre a regularização de construções 

irregularidades ou não licenciadas pela Prefeitura Municipal de Pouso Alegre. Não 

havendo vereadores dispostos a discutir, o projeto foi colocado em única votação, 

sendo aprovado por 14 (catorze) votos. O Ver. Maurício Tutty justificou seu voto 

alegando a importância deste projeto para dar condições de regularização de muitas 

construções efetuadas sem respeito a lei, devido a falta de informação e de fiscalização. 

O Ver. Wilson Tadeu Lopes justificou seu voto alegando que o projeto vem regularizar 

situações antigas de construções irregulares, mas que tem um prazo de vigência, para 

não incentivar construções indevidas, que não seguem a legislação. O Ver.Mário de 

Pinho justificou seu voto alegando que este projeto é um grande passo para o município, 

na regularização de construções que não seguiram a legislação. Pediu às pessoas que 

procurem informações antes de iniciarem construções, para evitar problemas futuros. 

Requerimento nº 51/2013 solicitando votação única do Projeto de Lei nº 573/2013. 

requerimento foi colocado em única votação, sendo aprovado por 14 (catorze) votos. 

Projeto de Lei nº 573/2013 que dispõe sobre a outorga onerosa do direito de 

. O Ver. Maurício Tutty afirmou que trará a 

cumprir os parâmetros urbanísiticos, acreditando que será um avanço 

para Pouso Alegre. Afirmou que será necessário para cumprir a lei, não incentivando o 

abuso e descumprimento da lei.Não havendo vereadores dispostos a discutir, o projeto 

, sendo aprovado por 14 (catorze) votos. O Ver. Rafael 

Huhn agradeceu pelos votos favoráveis nos requerimentos e projetos. Afirmou que o 

Poder Executivo explicou os termos do projeto. Falou que em seu trabalho como Líder 

para explicar os projetos e demonstrar o trabalho realizado pelo 

Poder Executivo. O Ver. MaurícioTutty afirmou que o projeto não deverá ser usado de 

maneira descabida, já que haverá um estoque, ou seja, um coeficiente para o uso da 
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outorga onerosa, que deverá ser publicada no Diário Oficial.

que autoriza concessão de subvenções, auxílios financeiros, contribuições e contém 

outras providências.O Ver. RafaelHuhn falou que colocou em duas votações, para que 

sejam feitas as emendas pa

ser feitas no orçamento e no projeto de subvenções. O Ver. Adriano da Farmácia 

comentou que recebeu um ofício do Fundeb, demonstrando os valores repassados à 

educação. Destacou os valores de repasse, c

que os valores não estão cobrindo as despesas. A Ver. Dulcinéia Costa falou que não 

cabe aos vereadores a iniciativa sobre essa matéria. Falou que marcou uma reunião com 

o Sr. Jésus, e uma reunião com o Poder Executi

subvenção e Fundeb. O Ver. MaurícioTutty afirmou que em breve terá a resposta a 

respeito da situação do senhor Jésus. Destacou os valores investidos a título de 

subvenção. Falou que é um grande valor em relação ao que era rec

Destacou o orçamento separado para o desenvolvimento social e para a cultura, que 

consiste em investimento direto na vida das crianças e dos jovens. Não havendo 

vereadores dispostos a discutir, o projeto foi colocado em 

aprovado por 14 (catorze) votos. 

criação de vagas para o cargo de monitor de creche

favoravelmente, pois terá o objetivo de atender as pro

concurso ainda está aberto, questionando se as pessoas que estão aprovadas serão 

chamadas. O Ver. Wilson Tadeu Lopes falou que as vagas serão contempladas com os 

aprovados no concurso, respeitada a ordem. O Ver. Mário de Pinho destacou que serão 

inauguradas seis pro-infâncias, e esse monitores atenderão as crianças e a população que 

necessita trabalhar. A Ver. Dulcinéia Costa agradeceu o representante de gestão de 

pessoas pelo empenho. Destacou que não haverá concurso público em 2014, sendo as 

vagas preenchidas com aprovados no último concurso. Não havendo vereadores 

dispostos a discutir, o projeto foi colocado em 

(catorze) votos. Projeto de Resolução nº 1220/2013 que dispõe sobre a estruturação 

do Plano de Cargos e Carreiras d

Alegre, estabelece normas gerais de enquadramento e dá outras providências
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verá ser publicada no Diário Oficial.Projeto de Lei nº 574/2013 

que autoriza concessão de subvenções, auxílios financeiros, contribuições e contém 

.O Ver. RafaelHuhn falou que colocou em duas votações, para que 

sejam feitas as emendas parlamentares. Lembrou que as emendas na subvenção devem 

ser feitas no orçamento e no projeto de subvenções. O Ver. Adriano da Farmácia 

comentou que recebeu um ofício do Fundeb, demonstrando os valores repassados à 

educação. Destacou os valores de repasse, comentando sobre as diferenças. Declarou 

que os valores não estão cobrindo as despesas. A Ver. Dulcinéia Costa falou que não 

cabe aos vereadores a iniciativa sobre essa matéria. Falou que marcou uma reunião com 

o Sr. Jésus, e uma reunião com o Poder Executivo. Destacou a diferença entre 

subvenção e Fundeb. O Ver. MaurícioTutty afirmou que em breve terá a resposta a 

respeito da situação do senhor Jésus. Destacou os valores investidos a título de 

subvenção. Falou que é um grande valor em relação ao que era recebido no passado. 

Destacou o orçamento separado para o desenvolvimento social e para a cultura, que 

consiste em investimento direto na vida das crianças e dos jovens. Não havendo 

vereadores dispostos a discutir, o projeto foi colocado em única votação

aprovado por 14 (catorze) votos. Projeto de Lei nº 577/2013 que dispõe sobre a 

criação de vagas para o cargo de monitor de creche. O Ver. MaurícioTutty votará 

favoravelmente, pois terá o objetivo de atender as pro-infâncias. Acredita que o último 

so ainda está aberto, questionando se as pessoas que estão aprovadas serão 

chamadas. O Ver. Wilson Tadeu Lopes falou que as vagas serão contempladas com os 

aprovados no concurso, respeitada a ordem. O Ver. Mário de Pinho destacou que serão 

infâncias, e esse monitores atenderão as crianças e a população que 

necessita trabalhar. A Ver. Dulcinéia Costa agradeceu o representante de gestão de 

pessoas pelo empenho. Destacou que não haverá concurso público em 2014, sendo as 

om aprovados no último concurso. Não havendo vereadores 

dispostos a discutir, o projeto foi colocado em única votação, sendo aprovado por 14 

Projeto de Resolução nº 1220/2013 que dispõe sobre a estruturação 

do Plano de Cargos e Carreiras dos Servidores da Câmara Municipal de Pouso 

Alegre, estabelece normas gerais de enquadramento e dá outras providências
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Projeto de Lei nº 574/2013 

que autoriza concessão de subvenções, auxílios financeiros, contribuições e contém 

.O Ver. RafaelHuhn falou que colocou em duas votações, para que 

rlamentares. Lembrou que as emendas na subvenção devem 

ser feitas no orçamento e no projeto de subvenções. O Ver. Adriano da Farmácia 

comentou que recebeu um ofício do Fundeb, demonstrando os valores repassados à 

omentando sobre as diferenças. Declarou 

que os valores não estão cobrindo as despesas. A Ver. Dulcinéia Costa falou que não 

cabe aos vereadores a iniciativa sobre essa matéria. Falou que marcou uma reunião com 

vo. Destacou a diferença entre 

subvenção e Fundeb. O Ver. MaurícioTutty afirmou que em breve terá a resposta a 

respeito da situação do senhor Jésus. Destacou os valores investidos a título de 

ebido no passado. 

Destacou o orçamento separado para o desenvolvimento social e para a cultura, que 

consiste em investimento direto na vida das crianças e dos jovens. Não havendo 

única votação, sendo 

Projeto de Lei nº 577/2013 que dispõe sobre a 

. O Ver. MaurícioTutty votará 

infâncias. Acredita que o último 

so ainda está aberto, questionando se as pessoas que estão aprovadas serão 

chamadas. O Ver. Wilson Tadeu Lopes falou que as vagas serão contempladas com os 

aprovados no concurso, respeitada a ordem. O Ver. Mário de Pinho destacou que serão 

infâncias, e esse monitores atenderão as crianças e a população que 

necessita trabalhar. A Ver. Dulcinéia Costa agradeceu o representante de gestão de 

pessoas pelo empenho. Destacou que não haverá concurso público em 2014, sendo as 

om aprovados no último concurso. Não havendo vereadores 

, sendo aprovado por 14 

Projeto de Resolução nº 1220/2013 que dispõe sobre a estruturação 

os Servidores da Câmara Municipal de Pouso 

Alegre, estabelece normas gerais de enquadramento e dá outras providências. Não 
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havendo vereadores dispostos a discutir, o projeto foi colocado em 

sendo aprovado por 14 (catorze) votos. 

Comissão Executiva Provisória do JPSDB, Sr. Wendel Juparam Floriano dos 

Santos, solicitando o Plenarinho para a realização da 1ª Convenção do JPSDB, que 

acontecerá no dia 19/12/2013, às 15h30min

discutir, o projeto foi colocado em 

votos. A Ver. Lilian Siqueira agradeceu os vereadores pela aprovação. Manifestou

feliz por representar o PSDB na Câmara, e por existirem jovens com intenção de faze

política. Ofício nº 32/13 da AMESP solicitando a cessão do Plenarinho desta Casa, 

para a realização de uma Assembleia Geral Ordinária, que ocorrerá dia 13 

dezembro das 09h às 12h

colocado em única votação

Dulcinéia Costa convocou para Sessão Extraordinária no dia 13/12/2013, às 10h. E, 

nada mais havendo a tratar, a presente sessão é encerrada às 20h17min. Ficam fazendo 

parte integrante desta Ata os relatórios emitidos pelo sistema eletrônico de votação, 

composto pela Ata resumida da Reunião e pelos registros individualizados das 

proposições apreciadas e votadas. E, para constar, eu, Luiz Guilherme Ribeiro da Cruz, 

Técnico Legislativo, lavrei a p

pela Presidenta e pelo 1º Secretário da Mesa Diretora, e por mim.

 

Sala das Sessões, 10 de dezembro de 2013.

 

Dulcinéia Costa  
Presidente da Mesa  
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havendo vereadores dispostos a discutir, o projeto foi colocado em 

sendo aprovado por 14 (catorze) votos. Ofício encaminhado pelo Vice

Comissão Executiva Provisória do JPSDB, Sr. Wendel Juparam Floriano dos 

Santos, solicitando o Plenarinho para a realização da 1ª Convenção do JPSDB, que 

acontecerá no dia 19/12/2013, às 15h30min. Não havendo vereadores dispos

discutir, o projeto foi colocado em única votação, sendo aprovado por

votos. A Ver. Lilian Siqueira agradeceu os vereadores pela aprovação. Manifestou

feliz por representar o PSDB na Câmara, e por existirem jovens com intenção de faze

Ofício nº 32/13 da AMESP solicitando a cessão do Plenarinho desta Casa, 

para a realização de uma Assembleia Geral Ordinária, que ocorrerá dia 13 

dezembro das 09h às 12h. Não havendo vereadores dispostos a discutir, o projeto foi 

ca votação, sendo aprovado por 14 (catorze) votos. A Presidente 

Dulcinéia Costa convocou para Sessão Extraordinária no dia 13/12/2013, às 10h. E, 

nada mais havendo a tratar, a presente sessão é encerrada às 20h17min. Ficam fazendo 

a os relatórios emitidos pelo sistema eletrônico de votação, 

composto pela Ata resumida da Reunião e pelos registros individualizados das 

proposições apreciadas e votadas. E, para constar, eu, Luiz Guilherme Ribeiro da Cruz, 

Técnico Legislativo, lavrei a presente ata que, após lida e achada conforme, vai assinada 

pela Presidenta e pelo 1º Secretário da Mesa Diretora, e por mim. 

Sala das Sessões, 10 de dezembro de 2013. 

 Ayrton Zorzi 
 1º Secretário 
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havendo vereadores dispostos a discutir, o projeto foi colocado em única votação, 

inhado pelo Vice-presidente da 

Comissão Executiva Provisória do JPSDB, Sr. Wendel Juparam Floriano dos 

Santos, solicitando o Plenarinho para a realização da 1ª Convenção do JPSDB, que 

. Não havendo vereadores dispostos a 

, sendo aprovado por 14 (catorze) 

votos. A Ver. Lilian Siqueira agradeceu os vereadores pela aprovação. Manifestou-se 

feliz por representar o PSDB na Câmara, e por existirem jovens com intenção de fazer 

Ofício nº 32/13 da AMESP solicitando a cessão do Plenarinho desta Casa, 

para a realização de uma Assembleia Geral Ordinária, que ocorrerá dia 13 

. Não havendo vereadores dispostos a discutir, o projeto foi 

14 (catorze) votos. A Presidente 

Dulcinéia Costa convocou para Sessão Extraordinária no dia 13/12/2013, às 10h. E, 

nada mais havendo a tratar, a presente sessão é encerrada às 20h17min. Ficam fazendo 

a os relatórios emitidos pelo sistema eletrônico de votação, 

composto pela Ata resumida da Reunião e pelos registros individualizados das 

proposições apreciadas e votadas. E, para constar, eu, Luiz Guilherme Ribeiro da Cruz, 

resente ata que, após lida e achada conforme, vai assinada 


